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Apertura Lavori 

PRESIDENTE STURIANO
Segretario, possiamo procedere con l’appello.

SEGRETARIO COMUNALE –FIOCCA
Sturiano Vincenzo, presente; Alagna Oreste, assente; Fer-
rantelli Nicoletta, presente; Ferreri Calogero, presente;
Coppola Flavio, presente; Chianetta Ignazio, assente; Mar-
rone Alfonso, assente; Vinci Antonio, presente; Gerardi Gu-
glielmo  Ivan,  presente;   Meo  Agata  Federica,  presente;
Cordaro  Giuseppe,  presente;  Sinacori  Giovanni,  presente;
Rodriquez Mario,  presente; Coppola Leonardo Alessandro,
presente; Arcara Letizia, presente; Di Girolamo Angelo, as-
sente;  Cimiotta Vito Daniele, presente;  Genna Rosanna,
assente; Angileri Francesca,  presente; Alagna Bartolomeo
Walter, assente; Nuccio Daniele, assente; Milazzo Eleonora,
assente; Milazzo Giuseppe, assente; Ingrassia Luigia, as-
sente; Piccione Giuseppa Valentina, assente; Galfano Artu-
ro, presente; Gandolfo Michele, presente; Alagna Luana Ma-
ria, presente; Licari Maria Linda, assente; Rodriquez Aldo
Fulvio, presente. 

PRESIDENTE STURIANO
Risultano presenti all’appello 18 Consiglieri Comunali su
30 e quindi siamo in presenza del numero legale la seduta è
valida. Passiamo al punto 1. 

Punto numero 1 all’Ordine del Giorno.

PRESIDENTE STURIANO 
“Nomina  scrutatori”.  Propongo  all’aula  di  nominare  come
scrutatori i colleghi Rodriquez, il collega Pino Cordaro e
la collega Angileri, Rodriquez Mario. Per alzata e seduta
chi è favorevole rimane sedute e chi è contrario si alzi.  

Il Segretario Comunale procede a votazione per alzata e se-
duta, a seguito del quale: 

Hanno votato sì n. 18 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, Fer-
rantelli Nicoletta, Ferreri Calogero, Coppola Flavio, Vinci
Antonio, Gerardi Guglielmo Ivan,  Meo Agata Federica, Cor-
daro Giuseppe, Sinacori Giovanni, Rodriquez Mario, Coppola
Leonardo Alessandro, Arcara Letizia, Cimiotta Vito, Angile-
ri Francesca, Galfano Arturo, Gandolfo Michele, Alagna Lua-
na,  Rodriquez Aldo. 

Sono assenti n. 12 Consiglieri: Alagna Oreste, Chianetta
Ignazio, Marrone Alfonso, Di Girolamo Angelo, Genna Rosan-
na, Alagna Walter, Nuccio Daniele, Milazzo Eleonora, Milaz-
zo Giuseppe, Ingrassia Luigia, Piccione Giuseppa, Licari
Linda.
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PRESIDENTE STURIANO 
Approvato  all’unanimità  dei  presenti  la  nomina  degli
scrutatori nelle persone di Rodriquez, Cordaro e Angileri. 

Punto numero 2 all’Ordine del Giorno.

PRESIDENTE STURIANO 
Passiamo al punto 2 “Lettura ed approvazione verbali sedute
precedenti”.  Sono  stati  depostati  presso  l’Ufficio  di
Presidenza e quindi sono oggetto dell’odierna convocazione
i verbali delle sedute relative alle date del 29 dicembre,
del 28 dicembre, del 20 dicembre e del 18 dicembre. Se ci
sono colleghi che vogliono intervenire, quindi sui verbali
ne hanno la facoltà. Se nessuno gli chiede di intervenire
quindi gli  diamo  per  buoni. Per  alzata  e  seduta chi  è
favorevole  rimane  seduto  e  chi  è  contrario  si  alzi.
Segretario  in  questo  momento  siamo  in  venti  per  sono
entrati  la  collega  Arcara  ed  il  collega…  Proceda  per
appello nominale all’approvazione del verbale. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno votato sì n. 19 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, Ala-
gna Oreste, Ferrantelli Nicoletta, Ferreri Calogero, Coppo-
la Flavio, Vinci Antonio, Gerardi Guglielmo Ivan,  Meo Aga-
ta  Federica,  Cordaro  Giuseppe,  Rodriquez  Mario,  Coppola
Leonardo Alessandro, Arcara Letizia, Di Girolamo Angelo,
Cimiotta Vito, Angileri Francesca, Galfano Arturo, Gandolfo
Michele, Alagna Luana,  Rodriquez Aldo. 

Sono assenti n. 11 Consiglieri: Chianetta Ignazio, Marrone
Alfonso, Sinacori Giovanni, Genna Rosanna, Alagna Walter,
Nuccio Daniele, Milazzo Eleonora, Milazzo Giuseppe, Ingras-
sia Luigia, Piccione Giuseppa, Licari Linda.

PRESIDENTE STURIANO 
Scusate il collega Chianetta era in aula all’atto della
votazione? Cambia poco ma è un problema di correttezza.
Siamo presenti all’atto della votazione dei verbali delle
sedute precedenti 19 Consiglieri Comunali su  30, quorum
richiesto per l’approvazione 10 i verbali vengono approvati
all’unanimità  con  19  voti  favorevoli  su  19  votanti.
Passiamo alle comunicazioni. 
 

Punto numero 3 all’Ordine del Giorno 

PRESIDENTE STURIANO 
Sono assenti giustificati e quindi hanno fatto pervenire la
loro motivazione all’Ufficio di Presidenza la collega Linda
Licari per motivi di salute ed il collega Walter Alagna,
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assieme al collega Pino Milazzo in quanto impegnati fuori
sede per motivi lavorativi, quindi i colleghi sono assenti
giustificati. La collega Ingrassia non so se… sempre per
motivi lavorativi è impegnata a scuola e quindi la collega
Ginetta  Ingrassia  qualora  dovesse  liberarsi  anzitempo
parteciperà ai lavori consiliari. Fra piacere vedere fra i
banchi nuovamente il collega Pino Cordaro, ci fa un enorme
piacere  rivederla,  quindi  collega  Cordaro  benvenuto
nuovamente fra questi banchi, a lei la parola. 

CONSIGLIERE CORDARO 
Grazie  Presidente.  Assessori,  colleghi  io  ho  preso  la
parola  solo  per  ringraziarvi  per  la  vicinanza  nei  miei
confronti,  dal  primo  momento  che  sono  stato  ricoverato
parecchi  colleghi,  intanto  avete  telefonate  e  parecchi
colleghi sono venuti in ospedale a trovarmi. Ho avuto anche
la  visita  del  Sindaco  di  Salemi,  l’Onorevole  Stefano
Pellegrino  ed  il  Presidente  che  ogni  mattina,  nei  tre
giorni che sono stato a Marsala mi veniva a trovare, il mio
capogruppo  e  tanti  colleghi,  anche  il  Vice  Sindaco.  Un
ringraziamento particolare lo devo fare al dottor Alberto
Di  Girolamo,  nonché  Sindaco  di  questa  città,  perché
purtroppo sono andato da lui quel lunedì e lui ha capito
subito che… non mi ha mandato a casa e ha detto a mio
figlio “Il pigiama te lo fai portare, portalo subito in
ospedale”, grazie ancora di cuore tutti i colleghi e tutti.

PRESIDENTE STURIANO 
Prima  di  dare  la  possibilità  a  qualche  collega  di
intervenire brevemente per qualche comunicazione, mi sembra
doveroso  dare  lettura  di  una  nota  a  firma  dell’Ufficio
Stampa del nostro Comune che è pervenuta stamattina e ho
fatto  distribuire  a  tutti  i  Consiglieri  Comunali,
indirizzata al Sindaco, al Presidente del  Consiglio, al
Segretario  Generale,  al  Dirigente  del  Settore  Affari
Istituzionali, Dottor Fiocca ed al capo di Gabinetto “I
sottoscritti giornalisti dell’Ufficio stampa comunale hanno
più volte rappresentato alla Signoria Loro che non è loro
compito verbalizzare le sedute del Consiglio Comunale. Tale
incarico di verbalizzazione rientra tra le  mansioni del
personale  Amministrativo  già  in  servizio  all’Ufficio  di
Presidenza dell’Organo Consiliare. Lo stesso personale che
da sempre verbalizza i lavori delle Commissioni a cui sono
assegnati. Le funzioni a cui assolvono quotidianamente i
sottoscritto sono quelli riportati da ultimo nella Delibera
di Giunta Municipale numero 295 del 2016, l’Ufficio Stampa
si  occupa  della  gestione  di  tutte  le  comunicazioni
istituzionali, con la stampa intertenuta dal Comune, dagli
organi  politici  e  degli  organi  burocratici.  Cura  i
collegamenti con gli organi di informazione assicurando il
massimo  grado  di  trasparenza,  chiarezza  e  tempestività
delle comunicazioni da fornire nelle materie di interesse
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dell’Amministrazione.  Per  quanto  rappresentato  e  tenuto
conto  che  la  Diretta  Streaming  dei  lavori  consiliari
assicura già il massimo grado di trasparenza e tempestività
nelle  comunicazioni  istituzionali  i  sottoscritti
giornalisti a partire dalle prossime sedute invieranno agli
organi di informazione con proprio comunicato stampo gli
esiti delle stesse sulla base dei verbali di seduta fornita
dall’Ufficio di Presidenza”. Ho preso visione  in questi
minuti, in quest’istante  della lettera, della nota e del
contenuto della stessa, ritengo che questa è una di quelle
questioni  che  a  mio  avviso  il  Consiglio  ha  cercato  di
affrontare, l’ha affrontano non solo in questa sede e con
quest’Amministrazione  ma  è  stata  già  affrontata  con  le
Amministrazioni precedenti ed è un qualcosa che si ripete
nel  tempo.  Ritengo  che  sulla  questione,  a  mio  avviso
bisogna fare la massima chiarezza perché continuo a dire
che le Istituzione rimangono gli uomini passano. Io sono
Presidente protempore di questo Consiglio Comunale, dopo di
me ce ne saranno altri, prima di me ce ne sono stati altri,
l’Istituzione del Consiglio Comunale è un’istituzione che
da settanta – ottant’anni è qui e continuerà per i prossimi
decenni. È giusto che merita il giusto rispetto e la giusta
considerazione, su questa cosa, personalmente non ho avuto
modo di contestare l’operato dell’Ufficio Stampa perché in
qualsiasi  momento  ho  chiesto  l’intervento  dell’Ufficio
Stampa e  li  ho  sempre a  disposizione,  non  è questo  il
problema dottor Guercio. Ringrazio sia lei che il dottor
Tarantino per la professionalità che avete ed anche per
quella che avete dimostrato. Il problema è il rispetto per
l’organo Consiglio Comunale che è cosa ben diversa. Primo
perché fare anche un riassunto di quello che può essere una
seduta consiliare sono sicuramente capacità che non sono
attribuite  a  chicchessia,  sono  capacità  che  vengono
attribuiti a professionisti del settore che hanno capacità
di sintesi e capacità di penna. In maniera chiara devono
fare  sintesi  anche  rispetto  ad  un  intervento  di  trenta
minuti  e  sicuramente  non  è  un  qualcosa,  caro  Dottor
Guercio, che può fare chiunque venga attribuito all’interno
del  Palazzo  7  Aprile.  Abbiamo  la  necessità  di  avere
professionisti,  c’è  stato  detto  che  le  mansioni  sono
quelle,  non  c’è  l’obbligo,  ho  chiesto  agli  uffici
stamattina non so se siamo nelle condizioni di avere tutte
le note che ci sono state, ha scritto addirittura tempo
addietro Asso Stampa dicendo che il Consiglio Comunale ha
il dovere e la facoltà di poter nominare un portavoce.
Sappiamo  tutti,  però,  che  il  portavoce  non  lo  possiamo
nominare,  questo  lo  dice  Asso  Stampa  nella  nota.  Asso
Stampa dice che per il Consiglio Comunale spetterebbe il
portavoce all’addetto stampa. Quindi a noi spetterebbe un
addetto  stampa  che  potrebbe  essere  esterno  o  interno
rispetto a quello che è lo staff dell’Ufficio Stampa. È
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giusto che ne chiarisca direttamente in aula, affrontiamo
la questione in maniera definitiva. Prego dottor Guercio.  

DOTTOR GUERCIO 
Intanto buonasera a tutti. Per quanto riguarda la figura
del  portavoce  è  solo  ed  esclusivamente  per  il  Sindaco,
perché la Legge dice questo, la 150 recepita con la 2 del
2002. Qua siamo in una Regione a Statuto Speciale e quindi
la Legge Nazionale sulla Stampa, la 150 del 2000 è stata
poi  recepita  qui  e  praticamente  prevede  la  figura  del
portavoce solo ed esclusivamente per il Sindaco, invece è
possibile la figura dell’addetto stampa per il Consiglio
Comunale, su questo non ci piove questa è Legge e quindi
anche al Consiglio Comunale spetta l’addetto stampa per la
trasparenza  di  quello  che  viene  prodotto  nell’aula
consiliare ed anche nelle Commissioni. Vado oltre perché
anche  il  lavoro  delle  Commissioni  dovrebbe  essere
pubblicizzato. 

PRESIDENTE STURIANO 
Perfetto. Non lo dico io, ma lo dice… 

DOTTOR GUERCIO 
Tra l’altro all’inizio quando si parlò dello Streaming, se
lei ricorda, lo Streaming doveva partire per il Consiglio
Comunale ma doveva esteso anche alle sedute delle varie
Commissioni  almeno  quelle  che  venivano  giudicate  più
importanti a sua discrezione. Questo per dare la massima
pubblicità di quello che avviene. 

PRESIDENTE STURIANO 
Guardi dottor Guercio sulla… 

DOTTOR GUERCIO 
Questo era l’input che all’epoca era stato dato. 

PRESIDENTE STURIANO 
Dottor Guercio sulle Commissioni ho una mia idea, ne ho
parlato  anche  con  il  Segretario  Generale  e  secondo  me
qualche cosa… domani andrò anche in Assessorato e quindi
sarò  all’Assessorato  Enti  Locali  per  affrontare  alcune
questioni tra cui anche questa. Perché è vero che siamo
tenuti alla pubblicizzazione di quello che  facciamo, ma
bisogna capire quando dev’essere pubblicizzato. Mentre il
Consiglio Comunale è aperto, il momento più delicato non è
tanto  l’atto  deliberativo  quando  arriva  in  Consiglio
Comunale è l’atto propedeutico all’interno del Consiglio
Comunale e sono le Commissioni, perché all’interno delle
Commissioni  si  forma  la  volontà  politica  e  non  ci  può
essere  interferenza  fra  quella  che  è  la  Commissione
Consiliare  e  qualsiasi  soggetto  esterno.  Io  mi  posso
permettere  anche  di  fare  determinati  apprezzamenti
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sull’atto deliberativo, prima ancora che esprimo  un mio
parere.  Ma  se  nel  fare  l’apprezzamento,  il  mio
apprezzamento deve diventare pubblico prima ancora che si
formi  una  volontà  politica,  secondo  me  è  sbagliato,  la
pubblicizzazione  dev’essere  successivamente  alla
trasmissione  dell’atto  dalla  Commissione  al  Consiglio
Comunale,  questo  è  il  mio  parere,  poi  domani  mattina
vedremo  se  l’Assessorato  mi  darà  contezza  e  ragione
rispetto a questa cosa. 

DOTTOR GUERCIO 
Questa  è  una  sua  prerogativa  Presidente  nessuno  vuole
assolutamente sindacare. 

PRESIDENTE STURIANO 
Lei si immagini la discussione e la trattazione del Piano
Regolatore Generale con la sua delicatezza che è segretato
fino a quando non arriva in Consiglio Comunale, è pubblico
e quindi devo pubblicizzare o atti deliberativi delicati
come abbiamo avuto modo di trattare. Per me non è corretto
che devo trattare un atto deliberativo con soggetti esterni
che si presentano in Commissione. Chi valuta chi è titolato
o  non  è  titolato,  la  valutazione  chi  la  fa.  Tu  puoi
partecipare  ai  lavori  consiliari  preventivamente…,  o  un
Regolamento che lo disciplina, fai richiesta prima, capiamo
il perché, la motivazione, ma può anche darsi che sbaglio.
Ma  a  prescindere…,  tutti  gli  atti  sono  pubblici,  la
normativa  sull’accesso  agli  atti  è  una  normativa  che
teoricamente  dà  accesso  a  chiunque  di  prendere  visione
degli  atti,  ma  dev’essere  motivata,  se  non  c’è  una
motivazione io do il diniego, come ho dato in passato il
diniego a determinati soggetti, non so se mi spiego. Quindi
è per dire che è un filo talmente sottile. Però ritengo che
il Consiglio Comunale debba avere il diritto di avere un
proprio portavoce, ma non lo dico io… l’addetto stampa,
portavoce, chiamiamolo come lo vogliamo. 

DOTTOR GUERCIO 
La differenza della figura tra l’addetto stampa e la figura
del portavoce sta proprio nella valenza politica delle due
figure. L’addetto stampa è comunque una figura neutrale, un
professionista  che  riporta  tutto  quello  che  viene
deliberato dal Consiglio Comunale; la figura del Portavoce
può anche lasciarsi andare a dichiarazioni  di carattere
politico se il Presidente o il Vice Presidente o i vari
Gruppi  Consiliari  glielo  riferiscono,  solo  questa  è  la
differenza, è una figura anche politica; mentre per quanto
riguarda l’addetto Stampa è una figura semplicemente una
figura giornalistica di base. 
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PRESIDENTE STURIANO 
So perfettamente la differenza, ma so perfettamente qual è
la  differenza  fra  l’Organo  Amministrativo  e  l’Organo
politico e ci dev’essere un netto distinguo tra controllare
e controllato, io non posso avere gli stessi soggetti che
mi devono dirigere, sono gli stessi soggetti che danno le…,
nel  senso  che  prendono  le  direttive  dal  Sindaco  e  che
devono  controllare  il  Consiglio,  io  devo  controllare
l’Amministrazione ma è normale. È come quando mi nominano
responsabile dell’Ufficio Istituzionale e Capo di Gabinetto
del Sindaco non sta né in cielo e né in terra, perché è in
netto  conflitto  d’interessi.  Quindi  rispetto  a  questa
situazione le cose sono due o uno dei due si distacca e
viene fisso all’interno di questo Palazzo e segue i lavori
di Commissione, perché le Commissione lavorano, anche la
necessità  anche  di  far  veicolare  all’esterno  qual  è  il
frutto ed il lavoro di quello che fanno quotidianamente,
quindi  si  sarà  un  atto  di  indirizzo  direttamente
consiliare, addirittura una delibera se è  necessario di
Consiglio dove uno dei due sarà distaccato, si creerà un
Ufficio Stampa all’interno del Palazzo 7 Aprile. Io ritengo
che  sulla  questione  i  Consiglieri  hanno  facoltà  di
intervenire. Sono due cose, per carità, massimo rispetto
per  le  professionalità  che  operano  ma  è  difficile  è
difficile, quasi difficile…, se il Sindaco viene da lei e
le dice: “Ma che cosa sta facendo?” lei che fa non glielo
fa vedere? Se sta scrivendo una nota da parte del Consiglio
non glielo fa vedere? 

DOTTOR GUERCIO 
Non l’ho fatto con tutti i Consiglieri, non l’abbiamo… c’è
anche  il  dottor  Tarantino,  intanto  siamo  andati  con  lo
Streaming  a  risentire  un  po’  le  dichiarazioni  per
completare i nostri interventi. Le posso ancora assicurare
che  fino  ad  oggi  che  il  Sindaco  quando  c’è  qualche
comunicale, c’è qualche dichiarazioni più delicata legge
soltanto  la  dichiarazione,  non  certamente  tutto  il
contenuto. 

PRESIDENTE STURIANO 
Dottor Guercio le faccio subito una considerazione, c’è una
differenza che è sottile e l’ho puntualizzata all’ufficio
stampa, non si scioglie Marsala Schola, viene bocciata la
delibera di scioglimento di Marsala Schola, non so se mi
spiego, la differenza è lapalissiana, non ce ne sono, una
cosa  è  dire  non  si  scioglie  perché?  Perché  la  volontà
dell’Amministrazione era che non si sciogliesse l’atto o il
Consiglio boccia un atto di scioglimento, chiunque legge in
due parole capisce la differenza se il Consiglio boccia o
l’Amministrazione non vuole. 
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DOTTOR GUERCIO 
Lei sa che giornalisticamente una notizia si può porgere in
tanti modi. 

PRESIDENTE STURIANO 
Dipende da chi la pone, se la proposta viene dal Consiglio
fa una lettura. 

DOTTOR GUERCIO 
Lei  sa  che  la  notizia  criminis  ha  mezza  pagina  sul
giornale, poi quando magari viene… 

PRESIDENTE STURIANO 
Sulla questione i Consiglieri hanno diritto di parola. Ha
chiesto di intervenire il collega Galfano, se ce ne sono
ori si possono prenotare. Prego collega Galfano.  

CONSIGLIERE GALFANO 
Grazie Presidente. Colleghi Consiglieri, Assessori presenti
in aula e pubblico. Presidente prima di iniziare la Seduta
di Consiglio mi ero intrattenuto a parlare con il dottor
Guercio  ed  in  pochissime  parole  ero  arrivato  al  fulcro
della discussione, dottor Guercio la nostra più assoluta…
verso  di  lei  è  il  massimo  rispetto,  è  stato  sempre
correttissimo  con  noi,  naturalmente  è  il  portavoce  del
Sindaco, naturalmente è il portavoce del Sindaco. Poco fa
quando ci siamo intrattenuti a parlare… c’è una soluzione,
è radicale, uno tra Lei ed il dottor Tarantino dev’essere
trasferito  qui,  così  noi  ci  avvaliamo  della  sua
professionalità o quella del dottor Tarantino ed abbiamo
risolto  tutto,  perché  in  passato  se  ne  era  parlato  e
purtroppo non è andata così, ma ora è arrivato il punto
dove  noi  abbiamo  bisogno  di  un  addetto  stampa  e  non
possiamo fare altro, ne ho parlato prima che lei parlasse
con  il  Presidente  e  questa  è  la  nostra  intenzione.
Presidente se vogliamo continuiamo con questo discorso io
mi siedo e poi intervengo in fase di comunicazioni, come
dice lei. 

PRESIDENTE STURIANO 
Se ci sono colleghi Consiglieri che vogliono intervenire
sulla  questione  dell’Ufficio  Stampa  ne  hanno  facoltà.
Diversamente darò la possibilità ai colleghi Consiglieri di
intervenire sulle comunicazioni. Nessuno vuole intervenire,
perfetto. Collega Vinci. 

CONSIGLIERE VINCI 
Grazie  Presidente.  Signori  della  stampa,  Assessori.
Presidente lei ha fatto bene a riprendere la discussione
vista  la  Nota  che  l’Ufficio  Stampa,  a  nome  del  dottor
Tarantino  e  Guercio  hanno  rappresentato,  ci  trova
perfettamente  d’accordo  nell’intendimento  di  prendere  un
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provvedimento radicale, che è quello di chiedere di… con
tutte le nostre forze, con i poteri che la norma consente
al  Consiglio  Comunale  di  chiedere  una  figura  dei  due
giornalisti  che  il  Comune  ha  presso  la  Sede  comunale,
presso  la  sede  del  Palazzo  7  Aprile  per  assolvere  il
compito  di  addetto  stampa  al  Consiglio  Comunale.  Siamo
perfettamente d’accordo, la preghiamo e la  invitiamo ad
attivarsi  immediatamente,  ringraziando  la  presenza  del
dottor Guercio, l’Amministrazione ha prodotto una delibera
che è la 295 del 2016 che ha regolamentato questa materia,
se noi dobbiamo adottare qualche provvedimento e che si
faccia,  la  prepariamo  in  modo  da  andare  subito
all’approvazione.  Siamo  perfettamente  d’accordo  alla
richiesta  formale  espressa  che  uno  dei  giornalisti  del
nostro Comune vengono affidati in pianta stabile qui, così
come si era parlato, non solo in questo periodo, ma da anni
è  un’annosa  questione  che  praticamente  non  si  è  mai
affrontata, ma oggi la stessa nota impone una reazione al
provvedimento. Grazie Presidente. 

PRESIDENTE STURIANO 
Grazie  a  lei  collega  Vinci.  Nessuno  ha  chiesto  di
intervenire sulla questione, la parola al collega Arturo
Galfano per completare sulle comunicazioni e poi la collega
Letizia Arcara. 

PRESIDENTE GALFANO 
Di nuovo grazie Presidente. Approfitto la presenza dei due
Assessori, mentre mi accingevo a raggiungere il Palazzo 7
Aprile  sono  stato  fermato  da  alcuni  cittadini  che  mi
dicevano ed erano un po’ arrabbiato, che hanno saputo che
il giorno della Madonna della Cava, il 19 ci saranno gli
autobus che non funzioneranno o quanto meno funziona solo
quello per raggiungere l’ospedale. Capisco che magari che
per mancanza di personale abbiamo la necessità di non far
funzionare nelle giornate festive gli autobus, ma per la
ricorrenza della Madonna della Cava che è la patrona della
città, quanto meno è doveroso da parte dell’Amministrazione
fare un qualche cosa, dare lo straordinario agli autisti
per  favorire  i  cittadini  che  dalle  campagne  vogliono
partecipare  a  questo  festa.  Mi  sembra  una  richiesta
legittima da parte dei cittadini e spero che il Sindaco
saprà  accontentarli.  Presidente  mi  trovo  davanti  una
delibera datata 22 dicembre, alla fine dello scorso anno,
dove  vengono  elencati  tutti  i  contributi  dati  alle
Associazioni, vedo di tutto e di più. Si era parlato che
non c’erano somme a disposizione, siamo in crisi… si parla
sempre di crisi, non abbiamo somme e poi vedo assegnate,
160.000,00 euro di contributi dati a destra ed a manca. Per
carità  non  voglio  entrare  nel  merito  delle  singole
associazioni, di quelle che sono, però mi sovviene subito
una domanda Presidente, io vedo qua di tutto e di più come
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dicevo prima, ma guarda caso non vedo nessun contributo
sportivo. Assessore lei è l’Assessore allo sport e doveva
essere  quanto  meno  incisivo,  su  160.000,00  euro  di
contributi dati a destra ed a manca, la nostra pallavolo
che porta il nome di Marsala in tutt’Italia e questo è
legittimo e non lo sto inventando io, è sotto gli occhi di
tutti, un minimo… dare un segnale, la stessa cosa per la
nostra prima squadra di calcio, anche lì si poteva dare un
contributo e dare un segnale ed invece non vedo proprio
questo. Per carità le feste delle contrade hanno un la loro
importanza per carità, ma non portano a nulla. Invece se la
Squadra di Calcio, se la Squadra di Pallavolo, soprattutto
quella  di  Pallavolo  portano  i  cittadini  che  vengano  da
fuori, incidendo anche sulla nostra economia, Assessore lei
si faccia valere un po’ di più anche se capisco che è
ancora nuovo. Non è una serata di interrogazione, ma ne
approfitto per capire in quanto ho sentito delle lamentare
per  quanto  riguarda  i  contributi  o  quanto  meno  somme
assegnate ai siti Web che ci sono, vorrei sapere e poi lo
chiederò al Sindaco con un’interrogazione, i criteri usati
delle somme che sono state assegnate ai vari Siti Web. La
ringrazio Presidente e non ho altro da aggiungere. Grazie. 

PRESIDENTE STURIANO 
Grazie collega Galfano. Per la verità sui contributi alle
due  Società  più  importanti  del  territorio  in  sede  di
approvazione del Bilancio che è stato anche un momento di
frizione con qualcuno, tanto che hanno abbandonato l’Aula
Consiliare  in  segno  di  protesta  dicendoci  che  i
presentatori, visto che abbiamo presentato due mozioni per
dare due contributi, quindi l’atto di indirizzo consiliare
che è quello che conta, abbiamo assistito ad una scena di
abbandono  da  parte  dei  nostri  Amministrazione  e  della
Seduta  Consiliare,  perché  noi  facciamo  politica  perché
abbiamo previsto i contributi. Ci sono le registrazioni e
ci sono le immagini di un qualche cosa che onestamente
lascia l’amaro in bocca, perché l’organo politico è questo,
la politica la fa quest’aula, le scelte amministrative, le
scelte di Bilancio vengono fatte da quest’aula, dove ogni
singolo Consigliere ha il dovere di presentare le proprie
istanze, le proprie richieste e poi si discute, si mette in
votazione. Bisogna avere anche rispetto di quello che è il
voto dell’aula. Ci sono ancora due atti, il 74 ed il 75 che
non abbiamo voluto approvare prima per evitare che qualcuno
pensasse che ci fossero prove di forza, assolutamente, sono
qui in qualsiasi momento le possiamo trattare, ma apriamo
una discussione. In questi primi tre Bilanci, scorcio 2015,
2016  e 2017 non c’è stato un centesimo di contributo per
lo sport, mi dispiace. Lei è Assessore dal 6 novembre e mi
fa piacere,  perché  è  una persona  di  sport,  un uomo  di
sport, ha fatto già bene in questi primi due mesi e mi
auguro  che  continuerà;  mi  auguro  che  sia  vicino  al
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Consiglio Comunale ed il Consiglio Comunale sia vicino a
lei  per  vedere  come  possiamo  sostenere  lo  sport  che
significa  tanto  sia  in  ambito  sociale  e  sia  in  ambito
economico per quello che può portare al territorio. Perché
avere oggi una Società di Volley che gioca in Serie A,
nella massima Serie ed è l’unica Società Siciliana, penso
che sia un motivo di vanto, ma anche un motivo di ritorno
economico per il territorio. Assolutamente su questa cosa,
Assessore conoscendo anche la sua sensibilità, capisco che
possiamo fare forza comune nei suoi confronti. Ringrazio
anche il Collega Galfano che ha dato spunto ed occasione
per  poter  parlare  della  questione.  Ha  chiesto  di
intervenire la collega Letizia Arcara e ne ha la facoltà. 

CONSIGLIERE ARCARA 
Grazie Presidente. Mi riallaccio a quanto dichiarato dal
Vice Presidente Galfano e da lei Presidente, io ho posto
un’interrogazione  il  7  dicembre  2017  a  proposito  dello
Sport Cittadino, Assessore Baiata, attendo risposta orale
in aula. Presidente prima che vada via, cortesemente ci
sono tempi di risposta per le interrogazioni, li vogliamo
far rispettare da questi Assessori? Cioè le interrogazioni
hanno un tempo di risposta che credo che siano 30 giorni se
non sbaglio…, dai 15 ai 30 giorni, io attendo risposte da
due  anni,  cominciamo  con  il  rispettare  il  Regolamento
intanto.  Assessore  Baiata  effettivamente  nella  mia
interrogazione  sottolineavo  qual  è  l’intendimento  di
quest’Amministrazione relativamente allo Sport cittadino e
se intende rivitalizzarlo, quello era il senso della mia
interrogazione.  mio  intervengo  solo  per  fare  una
comunicazione all’Aula, sono stati avviati finalmente dopo
anni, dopo anni i lavori di sistemazione  dei locali del
Segretariato Sociale. Finalmente gli utenti potranno godere
di una dignitosa sala d’attesa  e verrà pertanto tutelato
il loro diritto alla privacy, è una notizia che tenevo a
dare  all’aula.  Sempre  nell’aula  delle  comunicazione  mi
aspetterei che l’Ufficio Stampa del Comune desse risonanza
a  questa  notizia  perché  è  trascorso  fin  troppo  tempo.
Contestualmente volevo comunicare all’aula, soprattutto ai
colleghi Consiglieri che non fanno parte della Commissione
Politiche  Sociali  che  abbiamo  chiesto  al  Sindaco  un
incontro  con  il  neo  Assessore  Regionale  per  discutere
dell’IPAD Giovanni XXIII°, vogliamo sapere quale sarà la
sorte di  questa  IPAD,  il Sindaco  si  è  impegnato a  che
quest’incontro ci sarà e contestualmente comunico all’aula…
Presidente  che  c’è  troppa  confusione  e  non  è  possibile
parlare in questo contesto, comunico all’aula che è stato
chiesto un incontro anche con il Direttore Sanitario per
affrontare un altro importante e delicato problema, questo
da  parte  della  Commissione  che  io  presiedo,  il  Pronto
Soccorso,  le  difficoltà  ed  i  disagi  che  molti  nostri
concittadini  purtroppo  incontrano,  allora  è  giusto  che
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l’aula venga a conoscenza di questo. La ragione del mio
intervento  è  anche  un'altra,  Presidente,  io  chiedo  che
venga prelevato il  Punto 51 all’Ordine del Giorno e cioè
“Atto d’indirizzo” presentato da me e da Oreste Alagna per
porre in essere un Regolamento materia di sosta, parcheggio
di  camper  ed  autocaravan.  Questo  atto  d’indirizzo,
Presidente, auspico che venga trasmesso alla Commissione di
merito presieduta da Ivan Gerardi perché si possa procedere
alla  stesura  di  un  Regolamento,  perché  nonostante
l’ordinanza del Sindaco, purtroppo e soprattutto a Salato i
problemi permangono di poco decoro e di sicurezza. Quindi
io  chiedo  ai  colleghi  che  venga  prelevato  questo  Punto
all’Ordine del giorno. Grazie Presidente. 

PRESIDENTE STURIANO 
Grazie collega Arcara. Prima di dare la parola alla collega
Luana Alagna, c’è lei, la collega Piccione e poi il collega
Ferreri. C’è Di Girolamo Angelo, Rodriquez e Rosanna Genna.
Volevo  salutare  e  abbracciare  con  affetto  la  collega
Rosanna  Genna  che  dopo  la  grave  perdita  della  mamma,
rinnoviamo quindi il cordoglio da parte mia e dell’intero
Consiglio Comunale alla prima seduta utile è qui presente e
dimostra ancora quel senso di responsabilità che l’hanno
contraddistinta in questi due anni di lavori Consiliari,
garantendo la sua presenza sempre per il funzionamento del
Consiglio Comunale, la ringraziamo e le rinnovo nuovamente
il  cordoglio  a  nome  del  Consiglio,  collega  Genna.  La
collega Luana Alagna ed a seguire la collega Piccione. 

CONSIGLIERE ALAGNA LUANA 
Grazie Presidente. Colleghi, Assessori, Stampa e pubblico.
Mi volevo ricollegare a quanto accennato dal Collega Arturo
Galfano, perché in Commissione Accessi agli Atti abbiamo
analizzato  molte  Delibere  e  Determine  che  riguardano
l’erogazione di contributi. A tal  proposito abbiamo potuto
constatare  che  molti  contributi  erano  dati  in  maniera
piuttosto discrezionale rispetto alla soglia di contributo
in relazione al costo del Servizio, naturalmente basandosi
su un Regolamento vetusto che è quello dell’92. Per tale
ragione, per molto tempo, in Commissione ci siamo occupati
proprio di questo, in Affari Generali, cioè nella relazione
di un Regolamento sui contributi che abbiamo terminato come
bozza  il  13  ottobre,  se  non  erro.  In  quell’occasione
abbiamo invitato il Dirigente Fazio in Commissione proprio
per darci dei feedback tecnici rispetto al Regolamento e si
impegnato Dirigente a rinoltrare  la bozza, che ancora non
è  pervenuta  la  bozza.  Per  questo  volevo  sollecitare  il
Collega Ivan Gerardi affinché tale bozza venga nuovamente
inoltrata,  perché  se  noi  avessimo  avuto  l’occasione  di
poter  approvare  quel  Regolamento  così  come  l’abbiamo
formulato  dove  si  prevedeva  una  soglia  del  50%  del
contributo massimo da dare, probabilmente questi contributi
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non sarebbero stati dati in questo modo più discrezionale
sulla base del precedente Regolamento. Un’altra cosa, colgo
l’istanza di poc’anzi rispetto alla necessità di dover fare
luce  nuovamente  sull’argomento  delle  Farmacie,  perché
abbiamo chiesto più volte l’intervento sia del Sindaco che
dell’Ingegnere  Patti  e  di  avere  novità  rispetto  alle
procedure,  quindi  invito  ad  adoperarsi  perché  vogliamo
capire. Grazie. 

Assume  la  Presidenza  del  Consiglio,   il  Consigliere

Galfano Arturo 

PRESIDENTE GALFANO 
Grazie a lei collega Alagna. 

CONSIGLIERE GERARDI 
Presidente se posso intervenire nella qualità di Presidente
della Commissione. 

PRESIDENTE GALFANO 
Prego. Mi scuso con la collega Piccione e con il collega
Ferreri ma tenuto conte dell’argomento, prego Consigliere
Gerardi. 

CONSIGLIERE GERARDI 
Grazie Presidente, colleghi Consiglieri. Scusate colleghi
se ho anticipato qualcuno in ordine agli interventi, però
volevo intervenire in riferimento alle richieste  che la
Consigliera e collega Luana Alagna ha manifestato. Colgo
l’occasione per inviare una nota scritta e qui presente c’è
anche  il  Segretario  della  Commissione  Affari  Generali,
ordinare subito una convocazione immediata del Sindaco e
del  il  dirigente  Patti,  la  Commissione  è  convocata  a
martedì prossimo alle 9 : 00 e quindi colgo l’occasione per
sollecitare  la  convocazione  del  Dirigente  Patti  e  del
Sindaco per far luce sugli aspetti del Piano delle Farmacie
ed inviare un’altra nota di sollecito al Dirigente Fazio
affinché possa far pervenire in Commissione la bozza sugli
interventi economici da destinare alle Associazioni. Grazie
collega  Luana  per  aver  sollecitato  questi  interventi  e
credo  che  il  nostro  Segretario  si  attrezzerà  il  prima
possibile, grazie. 

PRESIDENTE GALFANO 
Grazie a lei collega Gerardi. Era iscritto ad intervenire
la collega Giusy Piccione, prego. 

CONSIGLIERE PICCIONE 
Grazie  Presidente.  Un  saluto  ai  colleghi  in  aula,  agli
Assessori ed ai cittadini qui presenti. Io sono qui per
portare  in  qualche  modo  a  conoscenza  l’aula  e
l’Amministrazione di una richiesta che parte di un gruppo
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di cittadini e mi riferisco al Centro Elios dove c’è la
Comunità Il Faro, in realtà lì ci sono delle stanze che
vengono utilizzate nel pomeriggio e di mattina sono libere,
proprio perché che emerge la richiesta di un Centro Diurno
per ragazzi diversamente abili e questo potrebbe essere un
sostegno  importante  per  tante  famiglie,  loro  avevano
chiesto la possibilità di utilizzare questo spazio, insomma
attraverso  un  bando  che  dovrebbe  in  qualche  modo
organizzare anche l’Amministrazione. So anche che ci sono
delle  Associazioni  che  in  maniera  del  tutto…  come
volontariato  Sociale  potrebbero  farsi  carico  di  questa
cosa,  addirittura  senza  contributi,  vorrei  sottolineare,
comunali e mi chiedo come mai nonostante ci sia questa
volontà che parte non solo come bisogno dei cittadini ma
anche  di  alcune  associazioni  di  volontariato  la  nostra
Amministrazione è rimasta sorda. Credo che sono importanti
gli  interventi  sul  Sociale  ma  che  spesso  si  gestiscono
dando  un  focus  economico  alla  questione  sociale  e  non
umanitario e cioè ci scordiamo qual è il reale bisogno nel
Sociale e poi invece ci perdiamo in una serie di contributi
economici ad Associazioni perdendo anche qual è il reale
obiettivo che hanno queste associazioni e la progettazione
che viene fatta nel Sociale. Rispetto alla mia posizione
politica  legata  a  come…  a  livello  nazionale  ed  anche
Regionale  si  gestisce  tutto  l’apparato  delle  attività
sociali  avrei  bisogno  di  stilare  un  documento  e  quanto
prima lo porterò in aula, proprio perché credo che ci sia
un vizio che è importante regolamentare un po’ come ha
detto  Luana  Alagna  e  come  sta  facendo  il  collega  Ivan
Gerardi, ma credo che ci sono anche delle falle che nascono
proprio dal fatto che a livello nazionale è stato permesso
questo, quindi dove possiamo riformulare a vantaggio del
cittadino guardando alla persona e non al profit, quindi al
profitto  che  questo  credo  andrebbe  fatta  un’adeguata
riflessione. Grazie.  

PRESIDENTE GALFANO 
Grazie a lei. Calogero Ferreri, prego. 

CONSIGLIERE FERRERI 
Grazie  Presidente.  Assessori,  Stampa,  pubblico,  chiedo
scusa per il tono della voce. Presidente volevo portare a
conoscenza dell’Aula perché nonostante da più di un mese
credo  che  sia  partita  la  manutenzione  alla  pubblica
illuminazione,  ma  vedendo  e  girando  la  città  vedo  che
ancora  molti  tratti  e  molte  strade  sono  al  buio,
soprattutto le arterie che sono da ingresso alla nostra
città,  la  via  Mazzara,  via  Trapani  e  via  Salemi  e
soprattutto in prossimità di incroci molto pericolosi sono
al buio. Siccome avevo prodotto un mese fa, esattamente il
12  dicembre  del  2017  una  nota  inviata  all’Ufficio,  di
diverse segnalazioni, considerato che per mesi non abbiamo
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avuto la copertura dell’appalto alla pubblica illuminazione
ho segnalato in una nota cartacea agli uffici, ma ad oggi
non ho visto adempiere al proprio dovere l’impresa per la
pubblica  illuminazione.  Volevo  portare  a  conoscenza
dell’aula ed anche alla mia Amministrazione soprattutto le
arterie  principali  dove  ci  sono  tratti  al  buio,  vanno
ripristinato  al  più  presto,  in  prossimità  di  strisce
pedonali o di incroci, vanno al più presto recuperate e
ripristinate le lampade. Grazie, Presidente. 

PRESIDENTE GALFANO 
Grazie a lei Consigliere e ha fatto bene a ricordarci di
questo, anche se si vede, scusi il gioco di parole, ad
occhio nudo. È iscritto a parlare il collega Angelo Di
Girolamo, prego. 

CONSIGLIERE DI GIROLAMO 
Carissimo Presidente lei poco fa ha fatto un’affermazione
un po’ strana o lei vive in un altro mondo o fa in modo di
sfotterci. Perché lei parla di contributi alle Associazioni
di 160.000,00 euro che sono stati erogati questi contributi
ed  alle  attività  sportive  non  è  stato  dato  nessun
contributo. Le attività sportive, lo sport piace a tutto e
perciò non danno voti, non si fa tanta politica, invece per
queste  manifestazioni  che  vengono  fatte  nelle  varie
periferie,  per  queste  feste,  per  queste  sagre  che  sono
soltanto di qualche Consigliere, amico del Sindaco ed anche
del Vice Sindaco, perché vengono fatte esclusivamente per
scopo politico, per serbatoio di voti queste feste e questi
contributi ed è una cosa normale che ogni anno si verifichi
sempre la stessa situazione o annulliamo questi contributi
e li diamo a chi spetta, alle associazioni culturali e non
a determinate associazioni, perché le Feste in piazza, le
feste per le borgate non c’è bisogno di dare contributi,
l’ho  ribadito  l’altra  volta  e  lo  ribadisco  ora,  perché
fanno delle raccolte nelle zone con i vari cittadini che
contribuiscono  alla  festa,  non  c’è  bisogno  di  non
contributo per fare la festa e non c’è bisogno di nessun
Consigliere o pseudo Consigliere per organizzare il tutto.
Grazie. 

PRESIDENTE GALFANO 
Grazie  a  lei  dell’intervento,  anche  se  l’intervento  è
abbastanza…  all’inizio  mi  ero  preoccupato,  sembrava  un
attacco nei confronti della mia persone ed invece lei non
ha fatto altro che rafforzare, magari con termini un po’
più  pesanti,  comunque  il  Consigliere  si  riferiva  ai
contributi in generale. È iscritto a parlare il collega
Aldo Rodriquez, prego. 
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CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO 
Grazie Presidente. Colleghi, Giunta e stampa. Presidente
colgo  l’occasione  avendo  qui  presenti  due  Assessore
dell’Amministrazione, sia l’Assessore allo sport, Cimiteri
e  quant’altro,  sia  l’Assessore  Angileri  per  due
comunicazioni.  All’Assessore  Angileri  comunico  che  mi  è
stato riferito che alcune scuole e alcuni Circoli hanno
avuto degli attacchi hacker nel sistema operativo. Questa
comunicazione è stata fatta e stiamo parlando che nel giro
di quattro mesi sono stati fatti due – tre attacchi Hacker.
Capisco per una scuola avere un attacco Hacker è poca cosa,
ma la cosa mi preoccupa tanto. Perché entrare in un sistema
operativo di un’Amministrazione, significa poter entrare in
un sistema operativo ancora più grande che è quello di
tutti noi perché possono avere le password di noi, delle
nostre PEC, delle PEC dell’Amministrazione. Da quando l’ho
saputo la sto vedendo ora, le sto comunicando questo e
quindi vorrei capire da parte vostra che cosa è stato fatto
in merito. Non so se ne eravate al corrente cari colleghi
ma la realtà è questa, sono quattro attacchi nel giro di
tre – quattro mesi, da agosto a dicembre. Neo Assessore io
le comunico che ho fatto più di due mesi fa, un mese e
mezzo fa, degli accessi agli atti riguardanti gli impianti
sportivi.  Ad  oggi  io  non  ho  ricevuto  nulla  in  merito,
siccome è presente le rinnovo questa cosa, per far sì che
lei si adoperi al più presto a farmi avere le risposte, io
aspetto altri quindici giorni, caso contrario io manderò
tutto alla Procura, perché se dobbiamo ottenere qualcosa
solo così possiamo ottenere quello che è giusto avere, noi
il consiglieri, nel momento in cui richiediamo l’accesso
agli atti. Ribadisco che è più di un mese e mezzo che
abbiamo  fatto  la  richiesta  per  l’impianto  dello  Stadio
Municipale, del Campo di Strasatti, del Campo dei Paolini e
della Palestra Fortunato Bellini, ad oggi io non ho avuto
nulla, non so se lei è al corrente di ciò, ma se non lo è,
si faccia  carico  al  suo ufficio  per  poter  far sì,  che
questi atti abbiamo al più presto una risposta. Il Collega
Angelo Di Girolamo non c’è, io lo ringrazio per avermi dato
questa notizia, le cose che hai detto tu non ne sapevo
niente, ne prendo atto e quindi mi fa veramente piacere
capire  tutto  ciò.  Grazie  Presidente  e  grazie  Assessore
spero di avere delle richieste in merito, grazie. 

PRESIDENTE GALFANO 
Grazie  Consigliere  Rodriquez.  È  iscritta  a  parlare  la
collega Rosanna Genna, prego. 

CONSIGLIERE GENNA 
Grazie  Presidente,  colleghi  Consiglieri.  Intanto  corre
l’obbligo da parte mia ringraziarvi tutto per il sostegno
datomi visto l’evento che mi ha coinvolto, della perdita di
mia mamma. Ringrazio tutto, ringrazio il Sindaco, in prima
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battuta  perché  mi  ha  fatto  pervenire  un  telegramma,
ringrazio  l’Assessore  Accardi  per  la  sua  presenza,
ringrazio gli Assessori che mi hanno inviato dei messaggi
di  solidarietà,  ringrazio  il  Presidente  ed  il  Vice
Presidente,  ma  tutto  il  Consiglio  Comunale  per  essermi
stato  vicino,  ringrazio  tutti  i  colleghi.  Ringrazio
l’Ufficio Stampa nella persona di Nino Guercio ed anche del
Ragioniere Capo, il dottor Fiocca di essermi stato vicino,
assieme al Segretario. La perdita di un genitori è una cosa
molto ma molto particolare. Perdere un genitore affetto da
una malattia come l’Alzheimer è ancora peggio, perché non è
un distacco dall’oggi al domani ma è un distacco che è
durato otto anni, dove si vede la perdita graduale della
memoria di un soggetto fisico che arriva al punto di non
sapere più chi è il figlio, chi è il padre, chi è la
moglie, chi è la sorella o quant’altro. L’Alzheimer è una
brutta bestia che ancora non si è riusciti a monitorare,
non c’è una cura spero che presto e visto che si tratta
della malattia del secolo che può coinvolgere tutti noi si
possa avere una cura specifica, quanto meno per tamponare
la situazione per tutti questi casi. È brutto dirlo, chi è
affetto da Alzheimer è come se avesse la peste, perché le
famiglie vengono abbandonate al proprio destino e non c’è
solidarietà…  io  gradirei  che  il  pubblico  che  non  è
interessato vada fuori dall’aula. Quindi ritengo in questo
caso  con  la  mia  testimonianza,  non  è  il  mio  caso
ovviamente, con la mia testimonianza ritengo che questo è
un  problema  che  quest’Amministrazione  come  tutte  le
Amministrazioni,  come  tutti  i  paese  del  mondo  debbono
attenzionare perché le famiglie, c’è chi ha la possibilità
di avere i figli a casa e quindi è tutelato, ma c’è chi
vive nella solitudine e si ritrova in un contesto anche
socio  –  sanitario  molto  delicato,  anche  igienico  molto
delicato,  per  cui  se  non  c’è  qualcuno  che  li  segue
volontariamente può degenerare in altro. Vi ringrazio per
il sostegno che avete mostrato alla mia persona, alla mia
famiglia e ringrazio anche il personale dell’Ufficio che mi
è stato vicino, questo è il minimo che vi posso dire. Torno
su argomenti seri come l’Alzheimer, torno su argomenti seri
colleghi  perché  bene  ha  fatto  il  Presidente  della
Commissione, la collega Arcara a ricordare che esiste il
Pronto  soccorso,  anche  se  quando  io  in  Commissiono  ho
inserito questo punto la collega Arcara era un pochettino
critica  perché  non  sapeva  come  muoversi.  Ebbene  la
situazione al pronto soccorso la conosciamo tutti, non c’è
bisogno che ci dobbiamo nascondere dietro ad un dito, io
l’ho  vissuta  insieme  ad  altri  colleghi  che  erano  fra
l’altro  presenti  quella  giornata  in  cui  mi  trovavo
all’ospedale  con  mia  madre.  Spesso  sono  stata  additata
perché  sono  un  Consigliere  Comunale  e  quindi  un
Amministratore di questa città e come  Amministratore di
questa città non ho mai fatto nulla per il pronto soccorso.
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Certo non era la mia campagna elettorale e non era nel mio
punto  all’ordine  del  giorno,  come  primo  punto  della
campagna elettorale, io non sono un medico, era la vostra
campagna elettorale, però è un punto che coinvolge anche me
Assessore, mi rivolgo a lei perché fa parte della prima
Giunta, non parlo con l’Assessore Baiata che è arrivato
ieri ma parlo con lei. Quando io alla collega Arcara gli
chiedo di fare un incontro con il Dirigente, con il Manager
e capisco le difficoltà che può avere un medico perché ha
il bavaglio davanti perché non può parlare contro l’ASP
perché  è  dipendente  dell’ASP,  ma  io  sono  un  cittadino
libero,  faccio  parte  di  quest’Amministrazione,  ho  un
microfono  davanti,  spero  di  avere  anche  Ufficio  stampa
dalla  mia  parte,  per  portare  avanti  una  tematica  così
importante come può essere l’emergenza che nasce al pronto
soccorso nel momento in cui dobbiamo andare a garantire il
ricovero  a  qualcuno  che  non  può  essere  ricoverato  per
mancanza di posti letto nel nostro ospedale di Marsala e
dobbiamo ricoverarlo a Palermo, dobbiamo lasciare il pronto
soccorso con un medico, perché uno con l’ambulanza si deve
recare fuori dalla città di Marsala per il ricovero. Il
dramma, quaranta utenti e noi lasciamo il pronto soccorso
scoperto, con una sola unità. È giusto che noi colleghi
affrontiamo  questa  tematica,  è  giusto  che  come  diceva
l’altro giorno qualche collega nella Commissione Politiche
Sociali “Sentiamo i diritti del malato” allora a me sentire
il diritto del malato poco interessa, io ho tutelato mia
madre fino a quando ho potuto e sono stata ospite dentro il
pronto  soccorso,  insieme  a  molti  di  voi  che  purtroppo
frequentano il pronto soccorso. Magari qualcuno di voi è
anche conosciuto e quindi ha la possibilità di accedere
senza il bilancio di fare la fila e quindi entra subito, io
ritengo che va approfondito Assessore e mi dispiace che la
collega Arcara non ha sentito la necessità di aspettare
l’incontro con il manager e quindi materialmente se ne è
uscita con un comunicato stampa dopo che si era concordato
con il Sindaco di approfondire l’eventuale  incontro per
vedere di trovare una soluzione, mi dispiace tantissimo.
Ritengo che non andava fatto l’incontro con il Sindaco,
perché poco mi interessava l’incontro con il Sindaco; il
Sindaco purò interessarsi per 365 giorni e non quando il
Consigliere Genna sottopone alla Commissione che accetta di
buon grado…, accettiamo di buon grado la discussione e si
valuta l’opportunità di andare a discutere anche del pronto
soccorso.  Malati  possiamo  essere  tutti,  tutti  possiamo
avere bisogno di un intervento del pronto soccorso, tutti
ci  possiamo  trovare  in  difficoltà  e  non  tutti  siamo
Consiglieri Comunali, non tutti siamo medici,  non tutti
siamo  figli  di  politici  e  non  tutti  siamo  conosciuti,
dobbiamo  garantire  la  salute  pubblica  a  chiunque,
all’ultimo  come  può  essere  il  primo  dei  nostri
concittadini.  Collega  Arcara  sono  d’accordo  con  lei  ad
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ascoltare  il  manager  ma  dopodiché  se  non  ci  saranno
risposte concrete andiamo a valutare la possibilità di fare
un ordine del giorno e farlo partire per l’Assessorato alla
Sanità alla Regione Sicilia, eventualmente anche a creare
una  delegazione  per  chiedere  un  incontro  ufficiale  con
l’Assessore, perché discutere di problemi della Sanità a
Marsala. Qualcuno mi diceva: “Ma ci sono due onorevoli”,
bene  gli  onorevoli  conoscono  la  situazione  al  Pronto
soccorso come la conosce anche mio nipote che ha 4 anni e
che si trova a casa, non c’è bisogno che glielo vado a dire
io all’Onorevole di turno com’è la situazione del Pronto
soccorso, si può andare ad informare. Un’altra situazione,
mi dispiace toccare determinati argomenti, ma riguarda la
salute  pubblica,  io  ho  quest’opportunità  Presidente,  le
chiedo dieci minuti in più, perché a tutela di tutti i
cittadini… cinque minuti in più. Mi affretto a raccontare
un’esperienza  di  vita.  L’esperienza  di  vita  di  aver
presentato una richiesta ADI per le famiglie con malati di
Alzheimer come famiglie di disabili o come famiglie che
hanno  delle  difficoltà  sanitarie  hanno  l’opportunità  di
presentare  una  richiesta  che  si  chiama  ADI,  Assistenza
Domiciliale  Integrata.  Questa  richiesta  va  presentata
all’ASP e quindi al Distretto Sanitario di Piazza Inam,
presentata  una  richiesta  a  luglio  per  una  visita
fisiatrica, visite fisiatriche domiciliari nel territorio
marsalese per chi è disabile e non può salire all’ultimo
piano dell’Ospedale di Marsala perché è intrasportabile non
ne vengono concesse. Ho la prescrizione medica e parlo con
documenti  e  fatti  alla  mano.  È  stata  presentata  una
richiesta  Presidente  per  informazione  il  26  luglio  a
distanza di quasi sette mesi la richiesta inizialmente non
si trova più all’ASP, al PUA… c’è un ufficio che si chiama
PUA e la richiesta non si trova. Dopo varie peripezie siamo
riusciti a trovare la richiesta, la richiesta e poi vi dico
dove voglio arrivare, la richiesta si trova… l’operatore
che aveva la richiesta in mano protocollata, perché prima
non  esisteva  neanche  il  protocollo,  mi  ha  riferito
Presidente e questi sono fatti gravi, che siccome non ho
risposto  al  telefono  la  richiesta  è  stata  archiviata.
Siccome  all’ASP  ci  lavora  mio  fratello,  mi  chiama,  non
rispondo e me l’archivia, non è un Ente pubblico che mi
deve  riconvocare  per  iscritto.  Quindi  ripento  che  la
trasparenza  di  questi  uffici  non  è  ha  norma  e  la
sottoscritta sta facendo, nonostante abbia perso mia madre
un’azione di trasparenza e di accesso agli atti all’ASP e
ne  farò  anche  una  battaglia  a  livello  personale  perché
nessuno si può permettere di boicottare delle domande di
utenti che hanno necessità di essere aiutati. Di questo
Presidente ho solo riferito e conferito a voi perché è
l’unico modo per far capire alla gente che le battaglie
vanno affrontate non vanno…, tanto non c’è più, quindi la
mettiamo da parte, no si va avanti e comunque nel diritto
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della  salute  del  Cittadino.  Presidente  sto  concludendo,
volevo ringraziare l’Assessore Baiata che a seguito di un
mio intervento telefonico l’altro giorno si  è prodigato
insieme a me al Cimitero ed abbiamo fatto un giro veloce ed
abbiamo visto alcune situazioni che non vanno. L’Assessore
Baiata  insieme  all’ufficio  preposto  per  quanto  riguarda
l’illuminazione e la manutenzione al Cimitero  si stanno
attivando  per  quanto  riguarda  il  problema
dell’illuminazione  all’interno  del  Cimitero,  la  pulizia
straordinaria del verde, perché ci sono delle piante che
fuoriescono dai loculi e quindi va attenzionata una pulizia
straordinaria  e  l’Assessore  si  è  fatto  portavoce  altre
sicuramente attenzionerà questo problema e darà corso alla
Pulizia e lo ringrazio anche per un’altra cosa, perché si è
impegnato a fornire vestiario ai dipendenti che lamentavano
da parte di chi fino ad ieri ha gestito l’ufficio e quindi
il personale del cimitero la mancanza dell’abbigliamento
adatto.  Volevo  ringraziare  la  collega  Arcara  perché  è
entrata a discutere di Casa di riposo, però in questo caso
collega ci vuole un atto di responsabilità da parte di
tutti noi, ma prima di tutto del Sindaco, quindi vogliamo
sapere dal Sindaco che cosa ha intenzione di fare della
Casa  di  Riposo.  Un’ultima  cosa  Assessore  Baiata  e  poi
chiudo  Presidente,  l’ultima  cosa  è  praticamente  la
situazione degli stadi nel Comune di Marsala, sono agibili
o non sono agibili? Domanda! Oggi mi è arrivata una notizia
un pochettino preoccupanti, vorrei che lei la smentisse,
ringrazio  l’Ufficio  Stampa  per  aver  fatto  questa  nota,
invito il Presidente che si era già impegnato tanto tempo
fa a mettere nelle condizioni l’Ufficio di questo Palazzo 7
Aprile  ad individuare una figura che rientra e che noi
sappiamo benissimo chi potrebbe essere, con il ruolo di
addetto  stampa  del  Palazzo  7  Aprile.  Quindi  Presidente
ancora una volta la invito a valutare ed a definire questa
questione  perché  noi  non  vogliamo  assolutamente  essere
boicottati,  abbiamo  la  disponibilità  dell’Ufficio  Stampa
del Comune ma non è la stessa cosa, quindi ringrazio il
dottor Guercio per aver fatto questa nota a chiarimento di
quella che è la sua attività e nello stesso tempo invito
altre diffido la Presidenza ad attivarsi con una figura
specifica  ed  a  dare  ruolo  anche  in  composizione  del
Bilancio  di  questa  figura.  Grazie  Presidente  e  grazie
colleghi per il vostro affetto dimostrato, grazie.  

PRESIDENTE GALFANO 
Grazie collega Genna. Lei sa benissimo quanto sono fiscale
per quanto riguarda il tempo assegnato ai colleghi, ma ho
ritenuto  opportuno  non  interromperla,  tenuto  conto
dell’argomento che lei stava intrattenendo ed a onor del
vero le debbo riconoscere che lei questi argomenti non li
tratta  adesso  che  si  è  trovata  in  questa  situazione
familiare,  ma  li  ha  trattati  in  Commissione,  già  nella
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scorsa consiliatura, le rinnovo la mia vicinanza. Mi aveva
chiesto di fare un brevissimo intervento, una precisazione
la collega Arcara. 

CONSIGLIERE ARCARA 
Grazie  Presidente.  La  ringrazio  per  consentirmi  di
apportare qualche chiarimento. Collega Genna, intanto io mi
sono insediata in questa Commissione da pochissimi mesi,
tre – quattro mesi e non di più e cordino che di lavoro ne
è stato compiuto Consigliere Genna, io mi chiedo se lei in
due anni, questa problematica del Pronto soccorso… non è
stata forse così davvero sollecitata come effettivamente è
stata sollecitata in quest’ultimo periodo e credo che come
Commissione ci siamo davvero attivati. Il  problema era,
perché dalle sue considerazioni qualcuno può trarre delle
conclusioni ma che fanno e non fanno, il problema era che
io ho messo in risalto, il responsabile alla Sanità è il
Sindaco e quindi non era mio  intendimento evidentemente
escluderlo da un intervento fermo e deciso. Tant’è che il
Sindaco  si  è  assunto  l’impegno  in  Commissione  qualche
giorno  fa, il 15 gennaio di un incontro con il Direttore
Sanitario, per discutere del Presidente del Pronto Soccorso
e  soprattutto  della  sanità  in  generale  nel  nostro
territorio e con neo Assessore, credo che si chiama Razza,
il  neo  Assessore  alla  Sanità,  credo  che  questo  impegno
preciso il Sindaco se lo sia assunto; noi, tra virgolette,
scusate il termine e lasciatemelo passare, l’abbiamo quasi
costretto ad assumerlo, voglio dire era il passaggio che
non mi trovava in… lei ha parlato di incertezza, guardi
ringraziando il Dio, perfetto non c’è nessuno, sarebbe il
colmo, ma sono una persona anche molto determinate nelle
mio cose e lei ha potuto constatare. Le sue riflessioni
lasciano evidentemente… danno luogo a delle illazioni che
francamente io non sento di condividere, perché per altro
sono Presidente della Commissione da tre – quattro mesi
circa, in due anni e mezzo… allora dico, il Regolamento
Intervento  Economica  è  stato  approvato  due  mesi  fa,
l’abbiamo approvato due mesi fa. I locali del Segretariato
dopo due anni e mezzo, i lavori sono stati avviati e si
stanno  completando,  da  quando  io  mi  sono  insediata.
Consigliere  Genna  io  le  voglio  bene,  la  stimo
profondamente, però voglio dire che abbiamo raggiunto dei
traguardi insieme, abbiamo raggiunto dei traguardi perché
abbiamo  lottato,  non  ci  siamo  mai  arresi  ed  abbiamo
seguito, secondo me, quelli che sono i percorsi più idonei
in questo caso. Non me la sentivo di escludere il Sindaco
da un impegno molto serio e deciso che di fatto ha assunto.

PRESIDENTE GALFANO 
Grazie collega Arcara. Ha chiesto di intervenire il collega
Calogero Ferreri. 
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CONSIGLIERE FERRERI 
Grazie Presidente. Intervengo in merito alla Commissione
Servizi Sociali che in questi mesi si è lavorato bene,
soprattutto per quanto riguarda quello che ha detto già la
Presidente, però il discorso del Segretariato  Sociale e
quant’altro sono tematiche, che questa Commissione al di là
di chi fosse la Presidente ha portate alla luce, quindi non
è il discorso che possiamo addebitare… mi ascolti collega,
non  possiamo  addebitare  colpe  alla  ex  Presidente  della
Commissione, ma in questi mesi abbiamo lavorato in sinergia
insieme a lei, Presidente, compreso il discorso del pronto
soccorso, perché è stata sollevato dalla collega Genna ed
ognuno di noi ha dato il contributo per questa situazione,
perché il problema sanità al di là del Sindaco, al di là
chi chiunque esso sia, noi abbiamo un ruolo fondamentale, è
quello che i cittadini ci chiedono ed i servizi che ci
capitano all’interno del Pronto soccorso noi  abbiamo le
responsabilità soprattutto nella sua Commissione di portare
alla luce questi fenomeni e l’abbiamo fatto e credo che non
sia  colpa  dell’ex  Presidente  della  Commissione  Linda
Licari. 

PRESIDENTE GALFANO 
Collega  Alagna  mi  aveva  chiesto  di  intervenire
brevissimamente, prima di passare al prelievo. 

CONSIGLIERE ALAGNA LUANA 
Grazie Presidente, anche se ero già intervenuta, però avevo
dimenticato  di  dire  una  cosa  importante,  perché  molti
cittadini mi avevano rappresentato il problema, penso anche
ad altri Consiglieri, rispetto alla rotonda dell’Aeroporto
di Birgi. Questo è un problema increscioso perché mette a
repentaglio  anche  la  sicurezza  dei  cittadini  perché  è
completamento  al  buio.  Ora  avendone  già  parlato  con
l’Assessore Accardi che mi diceva che c’è una situazione
veramente assurda, paradossale, quindi in questo caso la
burocrazia  non  può  avere  la  meglio  sul  buon  senso  e
sull’interesse  superiore  pubblico,  della  sicurezza
pubblica. È necessario che il Comune di Marsala può  non
avendo la competenza specifica che sta alla Provincia, il
territorio  è  quello  di  Trapani,  tuttavia  il  nostro
contatore, quello che effettivamente può essere acceso è il
nostro, dico che in questo caso al di là dell’eventuale
danno erariale però c’è un interesse che va tutelato che è
quello  della  sicurezza  dei  cittadini.  In  questo  senso
dobbiamo fare davvero fronte comune, perché oltre ad essere
il biglietto da visita della nostra città, della nostra
Provincia è un problema di sicurezza. Ho voluto nuovamente
reiterare questa richiesta che già nei giorni precedenti
avevo fatto telefonicamente, grazie. 
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PRESIDENTE GALFANO 
Grazie  collega.  Il  collega  Gandolfo  mi  chiede  di  far
intervenire il collega Rodriquez. Prego. 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO 
La ringrazio. Ricordo alla collega che giusto ieri è uscita
la interrogazione in merito a questo. Però oltre a questo
caro Collega non è solamente il problema dell’illuminazione
o meno della rotonda che è sotto gli occhi di tutti, come
diceva  poc’anzi  prendendo  spunto  da  quello  che  ha
dichiarato poco fa il Presidente, sulla comunicazione fatta
dal collega Calogero Ferreri sulle strade al buio, quello è
un  dato  di  fatto.  Il  problema  fondamentale  è  che  le
interrogazioni  servono  per  far  sì  che  se  sia  data  una
risposta in merito e poi sarà compito del Consigliere agire
di conseguenza, ma il problema non è solamente la rotatoria
in sé per sé, sull’illuminazione, se ne noi percorriamo lo
scorrimento veloce le problematiche sono tante, non ultima
quella prima di arrivare alla rotatoria dove ci sono dei
semafori  che  identificano  il  pericolo  che  sono
completamente al buio. Ora capisco la giustificazione che
prende l’Assessore Accardi dicendo che c’è un problema di
conflitto sul contatore, a prescindere dal fatto che il
contatore è intestato a noi e quindi la responsabilità è
nostra, caso contrario se c’è questa problematica, si è
sbagliato  in  due  anni  e  mezzo  a  non  fare  la  voltura
precedentemente,  perché  il  compito  ed  è  quello,  il
contatore esiste e la rotatoria è al buio e la risposta è
nostra, perché il contatore è nostro ed aggiungo ancora che
i semafori che identificano il problema di pericolo sono
completamente  al  buio,  quindi  questa  situazione  è
abbastanza grave perché nell’ultimo mese si sono verificati
almeno  tre  incidenti  abbastanza  gravi.  Prego
l’Amministrazione di prendere atto di ciò, grazie. 

PRESIDENTE GALFANO 
Penso  che  abbiamo  esaurito  gli  interventi  colleghi.  La
collega Arcara durante il suo intervento aveva chiesto il
prelievo del Punto 51.  

Prelievo punto numero 51 all’Ordine del Giorno 

PRESIDENTE GALFANO
“Atto  d’indirizzo  e  Regolamento  e  materia  di  sosta  al
parcheggio  dei  camper  ed  autocaravan”.   Io  chiedo  ai
colleghi di intervenire se vogliono intervenire sennò metto
in votazione… due a favore e due contro al prelievo del
punto. Tenuto conto che non c’è nessun collega che chiede
di  intervenire  metto  in  votazione  il  prelievo.  Prego
Segretario,  andiamo  in  votazione  per  il  Punto  51  “Atto
d’indirizzo e Regolamento in materia di sosta e parcheggio
di camper ed autocaravan”, prego Segretario. Collega Genna
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c’è  stata  una  richiesta  di  prelievo,  io  ho  chiesto  se
c’erano due a favori e due contro nessuno è intervenuto e
l’ho  messo  in  votazione  quindi  chiedo  al  Segretario  di
mettere a votazione.  

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno votato sì n. 14 Consiglieri: Alagna Oreste, Coppola
Flavio, Vinci Antonio, Gerardi Guglielmo Ivan,   Cordaro
Giuseppe, Sinacori Giovanni, Rodriquez Mario, Coppola Leo-
nardo Alessandro, Arcara Letizia, Cimiotta Vito, Piccione
Giuseppa Valentina, Galfano Arturo, Alagna Luana,  Rodri-
quez Aldo. 

Hanno votato no n. 1 Consiglieri: Genna Rosanna. 

Hanno votato astenuto n. 6 Consiglieri: Ferreri Calogero,
Chianetta Ignazio, Marrone Alfonso, Meo Agata Federica, Mi-
lazzo Eleonora, Gandolfo Michele. 
 
Sono assenti n. 9 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, Ferran-
telli Nicoletta, Di Girolamo Angelo, Angileri Francesca,
Alagna Walter, Nuccio Daniele, Milazzo Giuseppe, Ingrassia
Luigia, Licari Linda.

PRESIDENTE GALFANO
Alla votazione sul prelievo erano presenti 21 Consiglieri,
14  favorevoli  e  1  contrario  e  6  astenuti,  quando  il
prelievo  viene  accordato.  Invito  la  collega  Arcara  a
relazionare. 

CONSIGLIERE ARCARA 
Grazie  Presidente.  Quest’atto  d‘indirizzo  mira  a
regolamentare  la  sosta  ed  il  parcheggio  di  camper  ed
autocaravan,  soprattutto  con  particolare  attenzione  alla
zona del Salato dove si è rilevata in passato e cioè prima
che venisse emanata l’Ordinanza Sindacala la presenza di
campeggiatori  abusivi.  Ripeto  è  stata  emanata
quest’ordinanza da parte del Sindaco, però purtroppo  si
registra ancora, anche se gli episodicamente la presenza di
posteggiatori abusivi. Per cui noi riteniamo, io e Oreste
Alagna,  con  questo  atto  d’indirizzo  Presidente  Gerardi
eventualmente  di  tener  conto,  intanto,  che  la  Regione
Sicilia ha emanato appositamente una legge in materia di
turismo itinerante e che ha redatto la famosa Carta dei
Diritti del Turista, di tener conto della differenza che
esiste tra sosta e campeggio; tener conto che non assiste
una  segnaletica  Presidente  e  cartellonistica  atta  a
regolamentare  gli  orari  e  le  aree,  quindi  bisogna
evidentemente dotare quell’area anche di questa segnaletica
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e  poi  che  a  Marsala  l’unica  area  attrezzata  dotata  di
carico e scarico acque chiare e scure con ampio parcheggio
è  proprio  quella  vicino  al  Monumento  ai  Mille.  Noi
invitiamo  l’Amministrazione  ad  elaborare  urgentemente  un
Regolamento,  ad  individuare  eventuali  altre  aree
insediative  per  questi  posteggiatori  che  momentaneamente
sono stati trasferiti, credo, vicino allo Stadio se non
vado errata, in quella zona lì e soprattutto…, Presidente
anche a lei mi rivolgo, adottare precise ordinanza vietare
la… (parola non chiara)… e l’elemosina, specialmente quando
si tratta di minori. Proprio oggi pomeriggio una bimba si è
avvicinata chiedendomi l’elemosina, cosa che prefigura per
altro anche ipotesi di reato. Quindi colleghi il prelievo è
stato  effettuato  e  l’atto  d’indirizzo  è  il  seguente,
Grazie. 

PRESIDENTE GALFANO 
Aveva  chiesto  di  intervenire  prima  la  collega  Genna  e
subito il collega Sinacori, prego. 

CONSIGLIERE SINACORI 
Signor Presidente grazie, colleghi Consiglieri, Assessori.
Io ho votato favorevolmente al prelievo della proposta di
atto d’indirizzo di Letizia Arcara e Oreste Alagna perché
ritengo che la materia merita l’attenzione del Consiglio
Comunale di Marsala e forse per la verità la meritava anche
prima,  nel  senso  di  avere  un  Regolamento  di  un  certo
livello ben articolato per regolamentare questo. Però mi
sono accorto nel corso della lettura che la professoressa
Arcara ha fatto in aula per esporre l’atto d’indirizzo si
mischiano  un  pe  di  materie  che  onestamente  fanno  forse
sminuire l’importanza dell’atto d’indirizzo e della materia
da trattare e mi pare  di aver capito soprattutto che si
mirava a regolamentare una zona precisa che è quella del
parcheggio vicino al Salato, attualmente del Mercato del
Contadino  la  domenica.  Mi  pare  di  aver  capito
complessivamente questo ed abbiamo messo anche la questione
della..  (parola  non  chiara)…,  dell’elemosina,  del
parcheggio abusivo, etc. etc. io ritengo che sono tutte
questioni  che  sono  particolarmente  importanti,  ci  sono
state delle Ordinanze come ben ricordava Letizia Arcara che
hanno trovato l’applicazione che hanno trovato, un po’ in
estemporanea,  io  stesso  sono  intervenuto  sulla  faccenda
dicendo  che  era  come  un  po’  spostare  il  problema,  non
risolverlo, non avere la volontà di vederlo alla radice e
quindi di poter trovare una soluzione definitiva anche se
capisco che è molto complicata e difficile. Però ritorno
alla faccenda originaria per cui questo Consiglio Comunale
dovrà  pronunciarsi  circa  l’atto  d’indirizzo  e  mi  pare
invocando anche Ivan Gerardi, Presidente della Commissione
Affari  Generali  la  proposizione  di  un  eventuale
Regolamento.  Io  propongo  immediatamente  che  si  approvi
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questo atto d’indirizzo specificando che si vuole lavorare
sulla  questione  del  camper,  dando  mandato  ad  un  tavolo
tecnico, possibilmente alla Commissione Affari Generali con
l’intervento  degli  Assessori  che  si  occupano  della
Questione  del  ramo  e  con  il  Sindaco  in  prima  persona,
perché penso che sia importante non sbagliare. Secondo il
mio parere vicino al Monumento dei Mille un’area camper
come  tradizionalmente  si  intende  non  si  può  pensare,
potrebbe essere un momento di transito, di passaggio, di
sosta  per  alcune  ore;  chiaramente  dobbiamo  capire  se  è
possibile  compatibilmente  con  quella  che  è  l’attività
attrezzata,  considerato  che  in  quella  zona  esiste
addirittura  la  sede  dell’Associazione  Camperisti,  dentro
l’area attrezzata, dove ci sono le possibilità di usufruire
dei bagni, dei servizi e del carico dell’acqua, cosa molto
importante  per  i  camperisti  o  eventualmente  andare  a
trovare anche altre zone della città di Marsala, in questo
momento mi sovviene tutta quella che è una zona che noi
dovremmo valorizzare perché tutti ci impegnare e parliamo
della  zona  di  Salinella,  in  alcuni  periodi  dell’anno
potrebbe  essere  splendida  anche  come  panorama  e  quindi
spero che il deliberato di questo Consiglio Comunale serva
ad avviare una discussione che sia seria ed articolata in
maniera da poter portare a termine un provvedimento che
appunto  faccia  di  Marsala  una  città  che  è  amica  dei
camperisti  con  un’evoluzione  di  carattere  europeo,
parliamone  chiaramente  perché  i  camperisti  di  un  certo
livello  sono  quelli  che  viaggiano  per  migliaia  di
chilometri e sono particolarmente esigenti anche se bisogna
fare  in  maniera  di  trovare  dei  servizi  vicini,  perché
altrimenti  rischiamo  che  i  camperisti  vengano  solo  ed
esclusivamente con una tipologia di turismo mordi e fuggi,
però questa è la loro indole, cioè loro non andranno mai a
dormire  in  un  albergo  perché  hanno  il  loro  camper,
possibilmente mangeranno nel loro camper, però noi dobbiamo
fare in maniera che una città che vuole essere Europea
dev’essere attrezzata per accoglierli al meglio. Il nostro
parere  favorevole,  signor  Capogruppo  è  dato  all’atto
d’indirizzo  inteso,  Professoressa  Arcara  e  Presidente
Alagna,  quale  organizzazione  della  questione  Camper
riguarda l’intera questione. 

PRESIDENTE GALFANO 
Nessuno  chiede  di  intervenire?  Se  nessuno  chiede  di
intervenire metto in votazione l’atto d’indirizzo. Prego
Segretario  mettiamo  in  votazione  l’atto  d’indirizzo  che
regolamenti la materia di soste e parcheggi di camper ed
autocaravan. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 
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Hanno votato sì n. 24 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, Ala-
gna Oreste, Ferrantelli Nicoletta, Coppola Flavio, Chianet-
ta Ignazio, Marrone Alfonso, Vinci Antonio,  Gerardi Gu-
glielmo Ivan, Meo Agata Federica, Cordaro Giuseppe, Sinaco-
ri Giovanni, Rodriquez Mario, Coppola Leonardo Alessandro,
Arcara Letizia, Di Girolamo Angelo, Cimiotta Vito, Angileri
Francesca, Nuccio Daniele, Milazzo Eleonora, Piccione Giu-
seppa Valentina, Galfano Arturo, Ganfoldo Michele, Alagna
Luana,  Rodriquez Aldo. 

Hanno votato astenuto n. 1 Consiglieri: Genna Rosanna.
 
Sono assenti n. 5 Consiglieri: Ferreri  Calogero, Alagna
Walter, Milazzo Giuseppe, Ingrassia Luigia, Licari Linda.
 
Assume  la  Presidenza  del  Consiglio,  il  Consigliere

Sturiano Vincenzo. 

PRESIDENTE STURIANO
Prendono parte alla votazione sul Punto 51 all’ordine del
giorno 25 Consiglieri Comunali su 30. Quorum richiesto per
l’approvazione  13,  l’Ordine  del  giorno  viene  adottato
favorevoli con 24 voti favorevoli ed un astenuto. Sarà,
collega Arcara, interesse dell’Ufficio di Presidenza così
come avevamo già detto trasmettere la proposta deliberativa
alle Commissioni di merito in modo tale che possa uscire
fuori una proposta anche regolamentare. Relativamente ad
una  comunicazione  fatta  dalla  collega  Luana  Alagna,  mi
dispiace che in quel momento ero nella stanza attigua che
stavo parlando con alcuni Consiglieri è pervenuto poco fa
una  bozza  di  Regolamento,  più  che  bozza  una  proposta
deliberativa.  Ho  dato  lettura  anche  alla  proposta
deliberativa,  mi  dispiace  Proposta  Deliberativa:
“Approvazione  Regolamentazione  per  la  Concessione  dei
Contributi  economici  ad  Associazioni,  Enti,  Cooperative,
Comitati, Centri Studi, Parrocchie per attività sociali e
culturali”.  Mi  dispiace  che  nelle  premesse  non  venga
menzionata la Commissione di merito che è la Commissione
che ha lavorato per la stesura di una bozza di Regolamento
e non è stato completamento menzionato e di questa cosa
scriverò personalmente al Dirigente del Settore perché se
si arriva a questo Regolamento è frutto di un lavoro fatto
dalla Commissione e ritengo che era doveroso nelle premesse
mettere “Premesso che questa bozza di Regolamento è frutto
di  un  lavoro  fatto  dalla  Commissione  Consiliare  che  ha
predisposto…” o quanto meno “Il proponente è il Presidente
della Commissione di merito” e non l’Assessore che non ha
lavorato  nemmeno  sulla  bozza.  Mi  sembra  doveroso  darne
comunicazione  visto  che  la  collega  aveva  fatto
l’intervento, io ho letto la delibera proprio per vedere se
quello che… 
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CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO 
Presidente  a  questo  punto  facciamo  gli  interventi  così
arrivano subito le risposte. 

PRESIDENTE STURIANO 
La  delibera  è  pervenuta  stamattina,  c’è  anche  l’oro  di
arrivo, non è tanto questo il problema. Il problema è che
se la Commissione lavora e fa una proposta è giusto che
venga dato merito ad una Commissione che ha lavorato. Prego
Collega Alagna. 

CONSIGLIERE ALAGNA LUANA 
Grazie Presidente. Nel mio intervento intendevo una bozza
di Regolamento che doveva inoltrare il Dirigente proprio
per quanto riguarda l’aspetto tecnico e non una delibera,
perché già in Commissione avevo espresso la volontà anche
insieme  al  Presidente,  Ivan  Gerardi,  di  farla  di
Commissione  la  delibera,  dato  che  per  il  Regolamento
abbiamo impiegato numerose Commissioni. In questo caso non
risultando e non evincendosi il lavoro della Commissione
dalla  Delibera  come  vengono  giustificati  i  lavori  di
Commissione, per tutte le Commissioni che abbiamo tenuto? È
una domanda, grazie. 

PRESIDENTE STURIANO 
Se vuole intervenire sulla questione il collega Gerardi,
prego. 

CONSIGLIERE GERARDI 
Grazie Presidente. Presidente io vorrei leggere la delibera
che è stata trasmessa, dopodiché se è necessario faremo la
nota  scritta  e  la  invieremo  al  Dirigente  preposto  ed
all’Assessore perché noi vogliamo tutelare il lavoro che è
stato fatto, io nella qualità di Presidente devo tutelare
il lavoro che è stato svolto da tutta la Commissione e
quindi  mi  riservo  di  leggere  la  delibera  che  è  stata
trasmessa  alla  prima  seduta  utile  della  Commissione,
dopodiché se c’è qualche cosa in contrasto con l’operato
svolto  da  questa  Commissione  sarà  mia  cura  prendere
provvedimenti  necessari  inoltrando  delle  note  di
chiarimento su quanto scritto nella delibera. Grazie. 

PRESIDENTE STURIANO 
Prego chi vuole intervenire? Il collega Aldo Rodriquez e
poi la collega Rosanna Genna. 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO 
Presidente la cosa non so se mi fa sorridere o meno, perché
una  Commissione  che  ha  lavorato  per  un  anno  intero  su
questo  atto,  la  Commissione  Accesso  agli  atti  che
ultimamente e qui ci sono i componenti della Commissione
stessa, stiamo discutendo per alcune delibere  in merito
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vuol dire che qualcosa è servito questo lavoro, però come
ha detto lei non menzionare chi realmente ha lavorato su
questa cosa mi fa sospettare qualcos’altro. Vorrei capire
poi  alla  fine  qualcuno  poi  su  questo  lavoro  fatto
raccoglierà  i  frutti  con  determinate  situazioni,  lì  mi
darebbe veramente fastidio perché se una  Commissione ha
lavorato  impiegando  del  tempo  in  merito  a  questo
Regolamento non vedo perché oggi non si menziona e poi un
domani si vede spuntare che qualcuno abbia preso in merito
a questo lavoro qualche cosa in più rispetto a quello che è
il dovuto. Grazie Presidente. 

PRESIDENTE STURIANO 
La collega Rosanna Genna. 

CONSIGLIERE GENNA 
Grazie  Presidente.  Io  apprendo  con  vero  piacere  che  a
distanza…, collega Francesca Angileri, a distanza di quasi
due  anni  che  siamo  seduti  in  questi  banchi  e  con  una
richiesta presentata a nome mio, a nome suo ed a nome della
collega Cutia e della collega Ginetta Ingrassia, all’epoca
sollecitavamo  l’intervento  della  Commissione  affinché  si
predisponesse un atto deliberativo per quanto riguarda la
Commissione  di  questi  Contributi.  Presidente  della
Commissione lei ricorderà bene che sono stata io insieme
alle mie colleghe della vecchia consiliatura dove avevamo
visto che il Regolamento su cui venivano concessi questi
contributi risaliva al 1989, per cui abbiamo voluto con
forza che si rimodulasse questo Regolamento  per evitare
proprio alla serie di situazioni spiacevoli che ancora oggi
ci vendono protagoniste in alcune delibere che andiamo a
spulciare nella Commissione Accesso agli Atti, perché il
Presidente pochi minuti fa ha detto una bufala, ha detto
che non aveva cognizione di causa di alcune delibere di
contributi concessi, ma le avevamo viste  in Commissione
Presidente. C’è l’elenco delle determine quando spulciamo
le determine nella Commissione Accesso agli atti. Quindi,
ben  venga  il  Regolamento  Presidente,  siamo  felici  che
questo  Regolamento  finalmente  venga  valutato  dalla
Commissione  preposta  e  nello  stesso  tempo  possa  essere
adottato in quest’aula. Presidente con l’occasione, visto
che non è un argomento all’ordine del giorno e visto che il
Punto  4  è  “Regolamento  interventi  economici  e  di
solidarietà Sociale”, volevo intendo… perché ho ricevuto
pochissimi minuti fa un messaggio che mi onoro di leggere
da  parte  dell’Assessore  Ruggeri  “Lavori  completati  alla
Cannata,  Centro  per  Famiglia”,  un  plauso  all’Assessore
Ruggeri che è riuscita a completare i lavori della Scuola
Cannata, per cui presto il Centro per la Famiglia ritornerà
il suo posto ed avrà la dignità ed il rispetto come Ente di
ritornare…  È  una  questione  di  rispetto,  si  faccia
rispettare in aula, per cui anche a lei poi l’Assessore
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Ruggeri avrà titolo di mandare un messaggio. Io mi onoro
del plauso quando lo merita, mi onoro di attaccarla come
farò presto per quanto riguarda i Servizi Sociali. In tal
senso, Presidente, volevo capire che cosa sta succedendo ai
Servizi Sociali. Presidente ci siamo lasciati con l’anno
vecchio,  purtroppo  sono  stata  assente  e  mi  sono  persa
alcune sedute di Consiglio per motivazioni personali che
lei avrà ben compreso, però volevo capire come funzionano i
Servizi Sociali, vista l’assenza ed il pensionamento della
dottoressa Adamo e vista il pensionamento del dottor Aldo
Scialabba. … (intervento fuori microfono)… volevo capire
Presidente la riorganizzazione degli Uffici, se  è stata
fatta, chi è il proposto, a chi ci dobbiamo rivolgere, da
chi  verrà  trattato  questo  Regolamento  posto  al  punto  4
dell’Ordine del giorno del Consiglio e perché l’Assessore
Ruggeri oggi non è in aula, visto che il primo punto era
proprio il Regolamento. Grazie. 

PRESIDENTE STURIANO 
Grazie collega Genna. Per un fatto di correttezza stavo
leggendo molto più attentamente la proposta deliberativa
che  viene  proposta  dal  dottor  Fazio  e  viene  firmata
dall’Assessore  Claudia  Ruggeri.  Nelle  premesse  c’è  un
piccolo passaggio dove dice che il nuovo Regolamento per
stabilire le modalità ed i criteri per la Concessione dei
contributi  a  soggetti  a  l’uopo  individuata  è  stata
concertata in più riunioni con la Commissione Consiliare in
materia competente. Quindi un passaggio c’è! Competente per
materia,  sia  l’una  che  l’altra  potrebbero  essere  le
Commissioni  competenti  e  quindi  dico  a  prescindere  il
lavoro della Commissione, Collega Rodriquez, i lavori delle
Commissioni non è che non sono giustificati, sono sempre
giustificati e la loro giustificazione nasce e scaturisce
nel momento in cui si invita la Commissione a convocare su
un determinato argomento. Quindi sono legittime, il frutto
ed  il  lavoro  è  qui,  sarebbe  stato  molto  più  corretto
mettere  i  proponenti  i  soggetti  che  hanno  lavorato  su
questa  bozza  di  Regolamento.  Cioè  non  è  che  scaturisce
dalla  concertazione,  scaturisce  dalla  volontà  della
Commissione.  È  un  problema  di  sottolineatura.  Ci  sono
interventi  colleghi  Consiglieri.  …  (intervento  fuori
microfono)… Collega non posso rispondere io a quei quesito.

CONSIGLIERE GENNA 
Presidente forse lei è più informato di me sicuramente. Lei
saprà che i Servizi Sociali in questo momento ci sono stati
due pensionamenti uno del dottor Aldo Scialabba e l’altro
della dottoressa Adamo. Volevo sapere chi  sostituire la
dottoressa Adamo, come sono organizzati gli uffici ed in
tal senso chi discuterà il Regolamento  degli Interventi
dell’attività di Solidarietà Sociale. È importante capire
perché qualcuno deve relazionare in merito. Volevo capire
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come è stato rimodulato, visto che ci sono gli Assessori
saranno gli Assessori Sicuramente che sono più informati di
noi perché fanno Giunta e quindi avranno avuto modo di
conoscere come stati riportati e riorganizzati i Servizi
Sociali, anche l’Assessore Angileri se mi può relazionare
su come sono stati organizzati, grazie. 

PRESIDENTE STURIANO 
Sulla questione non siamo in seduta di interrogazione, sia
chiaro;  però  se  gli  Assessori  ritengono  di  voler
intervenire  per  dare  una  breve  risposta  alla  questione
posso anche fare un’eccezione. È un problema del Dirigente
dell’Ufficio Personale e del signor Sindaco,  in maniera
chiara.  Potrebbe  rispondere  il  Dirigente  che  è  qui
Presidente, però non è oggetto dell’odierna discussione. La
risposta  più  legittima  alla  domanda  potrebbe  essere  il
Dottor Fiocca. Detto ciò non mi sembra che ci siano altre
proposte  di  prelievo,  però  considerato  che  sono  state
affrontate  due  questioni  relativamente  ai  contributi  e
tutto, l’abbiamo detto io propongo all’aula di prelevare il
punto 74 ed il  Punto 75. 

Prelievo punto numero 74 e Punto numero 75 all’Ordine del Giorno 

PRESIDENTE STURIANO 
Una  prevede  un  contributo  straordinario  alla  Società
Marsala  Calcio  e  l’altra  prevede  un  contributo
straordinario per il Marsala Volley. Non so se era stata
fatta la proposta… (intervento fuori microfono)…  Non ho
sentito, Segretario c’è stata una proposta del Punto 4? 

SEGRETARIO COMUNALE – DOTTOR FIOCCA 
No, non l’ho sentita. Io ho capito che lei voleva sapere la
struttura  dell’Ufficio  Assistenza  considerato  che  c’era…
(sovrapposizioni di voci)… poi relazionare. 

CONSIGLIERE GENNA 
Presidente  chiedo  il  prelievo  del  Punto  4  “Regolamento
Interventi Economica e di Solidarietà Sociale”, grazie. 

PRESIDENTE STURIANO 
Intanto c’è una proposta che viene formalizzata ancor prima
della proposta dalla collega, diventa un fatto procedurale.
Ci sono i prelievi del Punto 74 e del Punto 75, la collega
a seguire chiede il prelievo del Punto 4. Sui prelievi
Punto 74 e Punto 75, due favore e due contro hanno facoltà
di intervenire. Il 74 ed il 75 sono due atti d’indirizzo
per  dare  un  contributo  straordinario  uno  alla  Marsala
Volley ed uno al Marsala Calcio. Ritengo che oggi sulla
base di quelle che sono state le delibere di contributo di
fine anno, forse oggi è più attuale di quanto poteva essere
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attuale successivamente al Bilancio. Se nessuno chiede di
intervenire mettiamo in votazione la proposta di prelievo.
… (intervento fuori microfono)… Possiamo leggere l’atto di
indirizzo, l’atto d’indirizzo dà l’impegno, visto che non
c’è  stata  la  possibilità  di  discuterlo  in  sede  di
approvazione  di  Bilancio,  non  c’è  stata  la  possibilità
anche di formalizzare un emendamento per attingere o per
rimpinguare quel capitolo, in materia chiara. Se ci sono
ragioni ostative, oggettive posso tranquillamente ritirare
la  proposta  di  prelievo  senza  nessun  problema.  …
(intervento fuori microfono)… io non ho difficoltà. Due a
favore e due contro, se le motivazioni sono con motivazioni
che possono convincermi, non ho difficoltà a ritirare la
proposta. Prego Collega Coppola. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Grazie  Presidente.  Su  questa  questione  degli  atti
d’indirizzo che riguardano il Marsala Calcio e la Pallavolo
femminile di Marsala che obiettivamente sono due società
che militano ad affrontano Campionati che sicuramente sono
costosi e che portano anche lustro alla nostra città. Però
è  che  le  scelte  fatte  dall’Amministrazione  in  maniera
arbitraria secondo quella che è la loro visione politica e
strategica  per  quanto  riguarda  contributi  di  fine  anno
possono essere tutti contestati o approvati. Questa è una
visione che loro hanno deciso di fare in questo modo. Caro
Presidente andare a votare due atti d’indirizzo per due
società,  ripeto,  che  svolgono  la  loro  attività  e  che
sicuramente portano lustro alla città di Marsala credo che
sarebbe  opportuno  farne  uno  ed  eventualmente  invitare
l’Amministrazione, nell’atto di indirizzo, modificarlo ed
emendarlo e prevedere che vengano dati i contributi per le
attività sportive secondo dei parametri ben determinati.
Cioè voglio dire che il Marsala Calcio che limita nella
Serie di Eccellenza, non essendo un appassionato di calcio,
mentre la Pallavolo credo che sia in A2, logicamente la
Pallavolo secondo la Categoria dove gioca è superiore a
quella del Marsala Calcio, però è anche vero le Marsala
Calcio mobilita più interesse rispetto alla Pallavolo, io
sto facendo delle ipotesi o delle differenze e sto cercando
di confrontare le situazioni. Probabilmente ci può essere
un’attività sportiva che potrebbe essere uno che è campione
italiano  di  vela  e  probabilmente  non  è  tanto  così
conosciuto, almeno a quello che pensiamo noi, perché poi di
fatto così non è, perché fa il Campionato Italiano ed il
Campionato  Europeo.  Secondo  me  prima  di  parlare,
Presidente, se dobbiamo affrontare questa questione o si
affronta in maniera definitiva e chiara, Pretore andare a
dire diamo il contributo al Marsala Calcio e Pallavolo a
mio parere abbiamo preso per i fondelli le Società, perché
sappiamo che l’Amministrazione può anche non tenerne conto…
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PRESIDENTE STURIANO 
Se ne assume le responsabilità. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Ma si assume la responsabilità di cosa, che serve solo a
noi. I soldi li mettiamo noi, invece regolamentiamo tutto,
facciamo fare… abbiamo un esperto nello sport che è il
professor Baiata che potrebbe fare dei parametri, perché
chi probabilmente gioca a scacchi, anche se il Campionato
del mondo non ha lo stesso richiamo rispetto al calcio che
gioca in Serie B, In Serie C o in Eccellenza, dunque si
possono elaborare dei coefficienti dove si dice: “Noi ci
mettiamo 500.000,00 euro”, sappiamo che il calcio secondo
quel coefficiente gliene spettano 50.000,00. Ma andare a
dire  diamoglielo  al  Marsala  Calcio,  ripeto,  è  giusto
diamoglielo alla Pallavolo Femminile, probabilmente ci sarà
anche il Calcio a 5 che gioca in Serie A, io non lo so.
Dunque  se  dobbiamo  fare  le  cose  bene  le  facciamo,  se
dobbiamo  populismo  signor  Presidente  io  non  sono
favorevole, poi ognuno è libero di fare quello che vuole.
Ma proprio  perché  non  mi sento  di  prendere  in giro  le
persone  che  nelle  aspettative  o  gli  sportivi  che  hanno
delle  aspettative  che  noi  non  potremmo  mai  mantenere.
Dunque siccome noi abbiamo il potere altre la volontà di
poter attribuire le somme e se decidiamo che si devono dare
i contributi alle attività sportive ci mettiamo cento e
sappiamo che mille vanno a Tizio perché ha X di parametro,
cinquemila vanno a Y perché ha…. 

PRESIDENTE STURIANO 
Consigliere Coppola… 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Presidente  mi  faccia  finire.  Dunque  dobbiamo  essere  in
questa questione. Ripeto non ho nulla in contrario, anzi
noi siamo le somme lei è uno ed io sono due, perché parlo
anche  per  conto  del  Collega  Sinacori,  ma  cerchiamo  di
essere seri e non vestiamo il.. (parola non chiara)… dunque
facciamo  le  cose  giuste  per  come  devono  essere  fatte.
Nell’atto d’indirizzo cancelliamo le destinazioni come sono
state fatte, perché io non me la sento di farlo, perché
devo votare contrario, perché devo essere moralmente oneste
e mi sento di esserlo, rispetto a chi propone queste cose
che  sono  improponibili  se  vuole  sapere  il  mio  modesto
parere,  quindi  invitiamo  l’Amministrazione  a  predisporre
con la Commissione di Competenza, una griglia dove vengono
attribuiti tutti gli sport secondo dei  coefficienti ben
precisi. Poi il Consiglio Comunale ci mette 500.000,00 euro
se ce li ha; se ce li ha glieli mette e poi non sarà il
Marsala Calcio, sicuramente il calcio che è lo sport più
conosciuto  da  tutti,  anche  se  milita  in  Eccellenza
probabilmente prenderà di più rispetto alla Pallavolo che
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milita in A2. Assessore Baiata cerchiamo di essere seri,
dunque io sono favorevole alla questione, se ci sono le
condizioni di poter emendare gli atti di indirizzo e ne
presentiamo uno che ha… (sovrapposizioni di voci)… 

PRESIDENTE STURIANO 
Consigliere Coppola è stato chiarissimo; è da dieci minuti
che parla ed è stato chiarissimo. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Spero di essere stato chiaro per lei e per tutti quelli che
sono… 

PRESIDENTE STURIANO 
Per me  non  è  stato chiaro,  perché  lei  è offensivo  nei
confronti di una proposta che è stata fatta quando dice che
facciamo populismo e proposte impresentabili e contestiamo
il tutto. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Presidente lei vuole fare l’atto. 

PRESIDENTE STURIANO 
Lei vuole fare l’atto. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Quando ci sarà il Bilancio presenta l’emendamento e dice,
alla Società X… (sovrapposizioni di Voci)… 

PRESIDENTE STURIANO 
Consigliere Coppola…. Non è così! Consigliere Coppola mi
faccia parlare. Siccome sono io il proponente e sono io che
ho chiesto il prelievo e mi dice “Perché se la piglia” nel
momento in cui dice che queste sono proposte populistiche,
che vestono… (intervento fuori microfono)… Non è questo il
problema, continuo a dire se lei me lo pene in maniera
diversa come ho detto prima non ho nessuna difficoltà a
ritirare l’atto deliberativo, il problema è capire l’aula
che cosa vuole in maniera chiara. Perché se l’aula vuole
lasciare le mani libere all’Amministrazione come abbiamo
lasciato  fino  all’altro  ieri  dicendo  che  non  ci  sono
risorse  per  finanziare  contributi  e  poi  si  trovano
200.000,00 euro e si danno a casaccio e non si sa a chi si
danno se mi permette mi trova contro. Consigliere Coppola
mi scusi lei sta dicendo due cose contraddittorie, questa
assieme a tante altre sono state delle controversie che io
potevo discutere in sede di Bilancio di Previsione ed avevo
anche  fare  gli  emendamenti  per  andare  a  rimpinguare  i
capitoli di competenza. So dove dovevo prenderli! So dovevo
prenderli!  Perché  se  oggi  tutti  fanno  una  questione
polemica sulla cultura, che si sono  regalata 150.000,00
euro al… (parola non chiara)… per una stagione teatrale, se
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mi  permette  dico  che  la  cultura  si  faceva  anche  con
100.000,00 euro, prendevo 50.000,00 euro e li destinavo ad
altre  cose,  che  è  una  mia  prerogativa,  prerogativa  da
Consigliere;  così  come  prerogativa  di  ogni  Consigliere
presente in quell’aula, fare le proposte. Quando non si
vuole presentare nemmeno una proposta nei modi e nei tempi
richiesti  per  Legge  e  nei  momenti  opportuni  perché  si
vuole… Flavio scusami un minuto, non è sbagliato, perché la
proposta deliberativa non è stata presentata oggi è stata
presentata a tempo debito ed io mi sarei aspettato che
l’Amministrazione che da tre anni che per lo sport mette
zero contributi, che prendessero la parola invece di dire:
“Siamo populisti perché presentiamo una proposta”. Quindi
se la proposta viene… (intervento fuori microfono)… allora
fermati un attimo, io mi aspetterei che l’Amministrazione
dica: “Siamo favorevoli allo sport, siamo favorevoli alla
Pallavolo e al Marsala Calcio, ma sappiate che ci sono
altre realtà” se non neanche posso dire questo, di che cosa
devo discutere, devo delegare, devo mettermi a mani basse e
devo  dire  all’Amministrazione:  “Fate  tutto  quello  che
volete! Fate tutto quello che volete.” Consentimelo Flavio,
perché  qua  sta  andando  a  finire  che  non  possiamo  più
parlare rispetto a quelle che sono le nostre prerogative
perché diamo deleghe che in… ma a chi! Scusa un attimo
Flavio, ma a chi? Ma quanti contributi sono stati erogati
al 100%? Al 100%? Le risorse c’erano, qualcuno ha sbagliato
a non fare queste valutazioni per tempo ed il contributo
non dev’essere di centinaia di migliaia di euro, bastava
anche  dieci  euro  per  dire:  “Vi  stiamo  tenendo  in
considerazione per dieci euro, non ci siamo dimenticati di
voi”, è un ragionamento diverso. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Presidente  che  l’Amministrazione  si  è  dimenticato  dello
sport lo sanno anche le pietre, non è che è una novità. 

PRESIDENTE STURIANO 
Però continuo a dire che forse il problema vero è che non
meritiamo quello che abbiamo, non meritiamo, perché se una
squadra è l’unica squadra Siciliana che milita in Serie A,
oggi rappresenta la Sicilia e la città di Marsala ed è la
Marsala Volley, ma mille euro di contributo è un segnale,
un pensiero, vi abbiamo pensato. Non è che gli devo dire
quanto,  o  il  Marsala  Calcio  che  è  stato  oggetto  di
passerelle di diverse amministratori di questa città, se
non ho nemmeno questa delicatezza dopo le passerelle fatte,
abbiamo  risolto,  abbiamo  fatto  tutto,  abbiamo  la  nuova
società e poi non c’è neanche un pizzico di considerazione
significa che non credono sullo sport. … (intervento fuori
a  microfono)…  Antonio  hai  ragione.  Antonio  hai
perfettamente ragione il problema è uno. Io posso anche
votare  il  prelievo,  io  non  voglio  che  l’aula  che  si
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confronti sul prelievo, assolutamente, non voglio che debba
essere un momento di scontro. Due favore e due contro,
Flavio ha parlato, chi vuole intervenire? Prego Collega. 

CONSIGLIERE ARCARA 
Presidente  io  intervengono  a  favore  per  una  ragione
semplice, ho già sottolineato la necessità che alle Società
Sportiva sia un input, un incoraggiamento, Assessore, però
desidero anche il parere dell’Assessore Baiata e credo che
si  possa  esprimere  su  questo.  Consigliere  Coppola
sostanzialmente condivido il ragionamento del Presidente,
perché in verità lei è stato coinvolto quando sono stati
erogati i contributi a queste Enti, Associazioni ed altro,
no non è stato coinvolto, la mia è una domanda ironica
ovviamente,  non  è  stato  coinvolto,  l’Amministrazione  ha
ritenuto opportuno autonomamente… Era un’interrogativa “Lei
è stato coinvolto?” no evidentemente. L’Amministrazione ha
deciso in maniera autonoma, indipendentemente anche dalle
proposte che si potevano avanzare da parte nostra, non c’è
niente strano, però neanche avanzare la proposta di dire,
che a quest’Associazione vogliamo dare un contributo visto
che offre un servizio, non siamo stati coinvolti. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Ma insistete  su  questo.  Ma il  problema  è  la Chiesa  di
Sant’Anna o la Chiesa dell’Addolorata. 

CONSIGLIERE ARCARA 
Per quanto riguarda le manifestazioni teatrali da 98.000,00
euro siamo passati a 130,000,00 euro  abbiamo accettato.
Sappiamo che purtroppo ancora l’esito è deludente da quello
che…,  almeno  io  leggo  nei  vari  portali,  perché
personalmente non ho partecipato ad alcuna manifestazione,
allora voglio dire… effettivamente il Presidente insiste
sul fatto che è un’iniziativa di questo Consiglio Comunale
che poi l’abbia sottoscritta Enzo Sturiano o il suo Gruppo
non  significa…  è  chiaro  che  lei  ha  ragione  sul
regolamentare… 

PRESIDENTE STURIANO 
Assolutamente non è il Gruppo del Presidente. 

CONSIGLIERE ARCARA 
Il gruppo o quello che è, un’iniziativa sua, Presidente
d’accordo non andiamo in questi piccoli  dettagli. Però,
voglio  dire  ci  intestiamo  quest’iniziativa,  incoraggiamo
l’attività  sportiva,  diamo  un  segnale  tangibile  alle
società sportive presenti sul nostro territorio e che ci
stiamo occupando di loro e ci teniamo, perché questo ha
indotto turismo, sviluppo, interesse, economica, parliamoci
chiaro,  non  possiamo  rimanere  completamente  indifferente
difronte a questo tipo iniziativa. Presidente io desidero
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che l’Assessore Baiata cortesemente si esprima su questo,
qual è la sua opinione. Qual è la sua opinione. 

PRESIDENTE STURIANO 
Se  l’Assessore  Baiata  vuole  intervenire?  Ci  sono  altre
proposte?  No!  Mettiamo  in  votazione  la  proposta  di
prelievo. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno votato sì n. 15 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, Ala-
gna Oreste, Vinci Antonio, Gerardi Guglielmo Ivan, Meo Aga-
ta Federica, Rodriquez Mario, Coppola Leonardo Alessandro,
Arcara Letizia, Cimiotta Vito,  Nuccio  Daniele, Milazzo
Eleonora, Galfano Arturo, Ganfoldo Michele, Alagna Luana,
Rodriquez Aldo. 

Hanno votato astenuto n. 3 Consiglieri: Coppola Flavio, Si-
nacori Giovanni, Piccione Giuseppa Valentina.
 
Sono assenti n. 12 Consiglieri: Ferrentelli Nicoletta, Fer-
reri Calogero, Chianetta Ignazio, Marrone Alfonso, Cordaro
Giuseppe, Di Girolamo Angelo, Genna Rosanna, Angileri Fran-
cesca, Alagna Walter, Milazzo Giuseppe, Ingrassia Luigia,
Licari Linda.
 

PRESIDENTE STURIANO
Sulla proposta di prelievo prendono parte alla votazione 18
consiglieri su 30; quorum per l’approvazione della proposta
di prelievo 10, la proposta di prelievo viene approvata con
15 voti favorevoli e 3 astenuti. Era un atto d’indirizzo
sul Bilancio di Previsione 2017. Premesso che non vuole
essere un momento di divisione nei  confronti dell’aula,
assolutamente, io preannuncio e poi non so se gli altri
firmatari sono d’accordo, preannuncio dopo la trattazione e
la  discussione  anche  la  possibilità  di  ritirare
direttamente le proposte deliberative per evitare… anche
gli atti di indirizzo per evitare che ci possono essere
segnali… l’unico segnale che volevamo dare non ora, nel
momento  di  approvazione  di  discussione  del  Bilancio  di
Previsione era per dire che su questo così come su tante
altre  tematiche,  quella  dei  disabili,  dove  c’è  un  atto
d’indirizzo successivo sono tematiche che stanno a cuore al
Consiglio  Comunale  e  non  stanno  a  cuore  soltanto  ai
proponenti,  stanno  a  cuore  al  Consiglio  Comunale,  ma
pretendiamo che su queste questioni si confronti per tempo
e ci sia anche la possibilità che il Consiglio esprima un
proprio atto d’indirizzo con dei segnali ben precisi e con
una pianificazione che a mio avviso è solo di competenza
consiliare. Detto ciò abbiamo l’Amministrazione presente, è
presente anche l’Assessore e dopo la lettura mi farebbe
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piacere sentire anche lì qual è il parere ed il pensiero da
parte  dell’Assessore  più  che  dell’Amministrazione.  In
questo  momento  rappresenta  l’Amministrazione  ed  in  modo
particolare rappresenta l’Assessore al Settore. Quindi per
me un suo impegno stasera all’interno dell’Aula Consiliare
vale più di qualsiasi voto dell’Aula, lei prende un impegno
solenne  stasera  all’interno  dell’Aula,  dipende  anche  da
quello che  dice  lei  e poi  io  sono  disposizione a  fare
qualsiasi… “Premesso che la Società A.S.D. Marsala Calcio
dopo una serie di vicissitudini e soltanto grazie ad alcuni
imprenditori, liberi professionisti e cittadini che pur di
non  perdere  il  prestigio  della  squadra  del  cuore  hanno
rilevato  un  titolo  sportivo  permettendo  alla  città  di
essere rappresentata nel massimo campionate regionale di
Calcio. Tutto ciò promesso si chiede al Consiglio Comunale
di  impegnare  l’Amministrazione  Comunale  per  il
riconoscimento di un contributo straordinario.” Stessa cosa
vale per la Marsala Volley, questo è l’atto d’indirizzo.
Flavio all’inizio era messo perché voleva essere un segnale
all’interno del Bilancio di Previsione. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Allora è stato cambiato l’atto d’indirizzo è stato ritirato
e ne è stato presentato un altro? 

PRESIDENTE STURIANO 
No. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Com’è che prima c’erano le somme ed ora non ci sono più. 

PRESIDENTE STURIANO 
Forse non ci capiamo. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Perché io sono fermo lì. 

PRESIDENTE STURIANO 
Forse non ci capiamo. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Io voglio capire. 

PRESIDENTE STURIANO 
Glielo spiego io. Mettere le somme sarebbe stato un errore,
non so se mi spiego, le somme non erano messe perché doveva
essere  quello  il  contributo  era  un  ragionamento  che  si
voleva fare caro Flavio, era un ragionamento che si voleva
fare.  Io  non  sono  nelle  condizioni  di  dire
all’Amministrazione quanto dare. 

44Consiglio Comunale del 17/01/2018



CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Però Presidente io sono abituato che quando uno deposita un
atto quello è e quello rimane, com’è che ora in quest’atto
non  ci  sono  le  somme  ed  invece  quando  è  stato
nell’approvazione del Bilancio si è parlato di somme, se
non  ricordo  male  di  20.000,00  euro?  Chi  l’ha  cambiato
l’atto deliberativo. Mi ricordo che erano state dette delle
somme,  è  stato  letto  l’atto  di  indirizzo  e  c’erano  le
somme,  altrimenti  devo  chiedere  la  trascrizione  della
seduta. Io ho fatto l’intervento anche perché ricordo di
questa cosa, sta confermando che poi è stato cambiato. 

PRESIDENTE STURIANO 
Collega Coppola è importante quando è stato cambiato o… 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Se lei mi dice che sono due ed uno dev’essere ritirato… 

PRESIDENTE STURIANO 
No, no! 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Sono due cose. Ma se lei mi dice che è stato cambiato. 

PRESIDENTE STURIANO 
Collega Coppola assolutamente. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Allora mi spieghi. 

PRESIDENTE STURIANO 
Le spiego cosa, è stata cassata. Da parte dei presentatori
è stata cassata… 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Presidente  io  presento  un  atto  per  cassarlo  dev’essere
emendato. 

PRESIDENTE STURIANO 
Ma emendato da chi, mi scusi? 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Io presento un atto protocollato. Se io facevo la fotocopia
avevo quell’atto, lo ricordo che si è parlato di somme. Mi
facevo la fotocopia di quell’atto di indirizzo che è stato
presentato in sede di approvazione del Bilancio dove ci
sono  le  somme,  ora  mi  dice  che  è  stato  cassato.  No!
Eventualmente dopo che viene discusso chi  l’ha proposto
chiede un emendamento per cassare quella parte. Lei non mi
può venire a dire che è stato cambiato, io ho fatto un
ragionamento e poi lei mi dice che è stato cambiato? Che
vuol dire che io protocollo una cosa altre e non si può
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portare più, ci mettiamo questo. Stiamo attenti Presidenti
con queste cose, non scherziamo, voglio capire com’è che è
stato cambiato. Lei dice che è stato cassato da chi? Da
chi? 

PRESIDENTE STURIANO 
Dai proponenti. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Da? 

PRESIDENTE STURIANO 
Dai proponenti. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Dunque  c’è  un  emendamento  allegato,  Presidente.  Lei
presenta un documento con l’emendamento e lo cambia quando
tutta l’aula e la città sa che è stato presentato un atto
di  indirizzo  così.  Avvocato  è  così  o  no?  Avvocato  mi
risponda lei è Avvocato e risponda se è così o no. Ma
scherziamo Presidente? 

PRESIDENTE STURIANO 
Mi faccia capire. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Io sono fermo che c’era un atto di indirizzo presentato,
quando è stato presentato il Bilancio dove si parlava di
Somme e lei ha detto che è stato cassato. Voglio sapere chi
l’ha cassato e com’è stato cassato. Per cassare un atto
d’indirizzo presentato ci vuole uno che fa una proposta di
politica. 

PRESIDENTE STURIANO 
Ma  chi  gliel’ha  detto  scusi,  mi  faccia  capire,  ma  chi
gliel’ha detto. Ma che cosa sta dicendo. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Io protocollo una cosa e poi la cambio. Ma sta scherzando
lei Presidente. 

PRESIDENTE STURIANO 
Collega Coppola secondo me si sta girando intorno ad un
problema… 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
No Presidente lei ha detto che è stato cassato, è stato
cassato  quando  lei  ha  fatto  lettura  di  quell’atto
d’indirizzo. O veramente dobbiamo prendere le trascrizioni.
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PRESIDENTE STURIANO 
Mi faccia capire il suo problema qual è? Perché è stata
data  lettura…  è  stata  cassata  quella  parte,  mi  faccia
capire, non la seguo. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Voglio sapere l’atto d’indirizzo in origine com’era ed otra
com’è. 

PRESIDENTE STURIANO 
Mi faccia capire qual è il suo problema. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Se lei vuole leggere l’originale. 

PRESIDENTE STURIANO 
Ma se io le sto dicendo come si vuol votare, qual è il suo
problema. 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Lei dà l’atto d’indirizzo. 

PRESIDENTE STURIANO 
Ma perché l’atto d’indirizzo chi lo deve presentare? 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Presidente  io  abbandono  l’aula  e  non  ho  intenzione  di
votare un atto che non è legittimo.  

PRESIDENTE STURIANO 
Ed abbandoni l’aula. È grave qualora si voti un atto di
indirizzo  e  si  vota…  Dopo  votato  no,  ma  prima  della
votazione… Consigliere Coppola… 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Bisogna leggere dal punto di vista procedurale non si può
cambiare nulla una volta che è protocollato. 

PRESIDENTE STURIANO 
Così è! 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
È così! 

PRESIDENTE STURIANO 
Così è? 

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Se cambio un emendamento… 

PRESIDENTE STURIANO 
È una proposta deliberativa? Mi scusi Consigliere Coppola. 
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CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Io ho fatto un ragionamento e l’ho fatto su una proposta di
atto di indirizzo che è stato letto in aula, se poi è stato
cassato lo sta dicendo ora. Non scherziamo su queste cose
Presidente. Io le sto dicendo che quell’atto d’indirizzo
poi  è  stato  successivamente  dagli  stessi  proponenti
modificato, ma io sono fermo che si era messa la cifra,
come lei ha confermato. 

PRESIDENTE STURIANO 
Consigliere  Coppola  io  le  ho  detto  qual  è  l’atto  di
indirizzo che si vuole far discutere in Consiglio Comunale.

CONSIGLIERE COPPOLA FLAVIO 
Lei può … (parola non chiara)… tutto quello che vuole, di
quello che è protocollato. Se io mi facevo la fotocopia di
quest’atto d’indirizzo e lo leggevo che faceva lei? 

PRESIDENTE STURIANO 
Non la seguo! Non la seguo! Sta facendo un ragionamento di
lana  caprina,  punto.  Qual  è  il  problema?  Prego  collega
Piccione. 

CONSIGLIERE PICCIONE 
Ritorniamo a quella seduta di Bilancio che sicuramente ci
ricordiamo  tutti,  per  cui  sono  venuti  degli  atti
d’indirizzo Presidente, presentati da lei, che sono stata
anche  un  modo,  in  qualche  modo  per  indirizzare  ma  che
stiamo votando adesso… (sovrapposizioni di voci)… io vorrei
riportare l’argomentazione su un altro aspetto procedurale
Presidente che non è soltanto il problema di assegnare…
Presidente se posso in qualche modo provare anche a calvare
gli  animi  e  di  mettere  un  po’  di  chiarezza  ed  ordine
rispetto a quello che è anche poi la volontà di quest’aula
rispetto a quest’atto di indirizzo. Mi sono astenuta perché
credo che sono in linea con il discorso che ha fatto il
Consigliere Coppola, nel senso che secondo me non devono
essere individuate solo due realtà sportive ma va fatto uno
studio rispetto a tutte le realtà sportive presenti e se
dobbiamo fare un atto d’indirizzo, dovrebbe essere un atto
d’indirizzo che propone  il Contributo straordinario per
tutte  le  realtà  sportive  presenti  sul  territorio  con
maggiore attenzione magari a quelle che hanno dei ruoli e
delle posizioni. 

PRESIDENTE STURIANO 
Emendiamo. Affrontiamo la questione ed emendiamo. 

CONSIGLIERE PICCIONE 
Presidente Sturiano e non Consigliere, appunto questo mi
aspetto da parte sua, non tanto l’atto d’indirizzo rispetto
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a questa realtà, io mi aspettavo un atto d’indirizzo che
permettere  anche  alla  Commissione  di  lavorare,  la
Commissione al Turismo e l’Assessore competente rispetto
alla  possibilità  invece  di  chiedere  all’Assessore  di
stilare quali sono queste realtà sportive ed in che modo
veicolari questi contributi nel futuro. Quindi credo che
l’errore è stato quello di siglare due realtà che porta ad
escluderne altre. Quindi se riusciamo a sistemare questo
vizio  non  c’è  nessuna  difficoltà  da  parte  dell’aula  di
votare l’atto di indirizzo se è più a ampio raggio e quindi
io invito l’Assessore competente a… Assessore Baiata se può
fare una relazione, se può mettere insieme tutte quelle che
sono le realtà sportive e fare un atto d’indirizzo che
possa  veicolo  il  contributo  per  tutte  le  realtà
considerando  anche  le  diverse  tipologie,  io  non  sono
competente in materia ma lei sicuramente sì. Questo è il
mio  intervento  Presidente,  capisco  che  l’attenzione
dell’aula  non  c’è,  però  spero  di  essere  stata  chiara
nell’intento che volevo dare per calmare anche gli animi ed
i dissensi. 

PRESIDENTE STURIANO 
Ci  sono  interventi  sulla  questione?  Ci  sono  interventi
sull’atto d’indirizzo? Collega Coppola lei può avere tutte
le copie che vuole, forse non ci capiamo, si sta facendo un
ragionamento  di  Lana  caprina,  io  ho  detto  fa  “sono
disponibilissimo a ritirare gli atti, l’importante è che si
discusa  l’argomento  e  che  cosa  intendono  fare  con  lo
sport.”  Punto!  Io  non  metto  nemmeno  in  votazione  le
proposte, forse non l’ha capito, ma vogliamo sentire il
parere dell’Amministrazione? Questo è il dato  di fatto,
vogliamo capire ufficialmente? Prego. 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO 
Presidente se è possibile sentire l’Assessore in merito a
quello dichiarato da lei con quest’atto d’indirizzo e su
quello che ha detto poc’anzi il Consigliere Flavio Coppola,
perché secondo me quest’atto di indirizzo dovrebbe essere
leggermente modificato, perché sono d’accordo con Flavio,
per  dire  che  questo  dev’essere  Regolamentato  e  come  ha
detto poc’anzi il Consigliere Giusy Piccione. Vorrei prima
di  esprimere  il  mio  voto  sentire  la  posizione
dell’Amministrazione e quindi l’Assessore in merito potrà
dire  che  cosa  ne  pensa  e  che  cosa  vorrebbe  fare
l’amministrazione in merito. 

PRESIDENTE STURIANO 
Prego Michele Gandolfo. 

CONSIGLIERE GANDOLFO 
In relazione alla polemica del Consigliere  Coppola, che
formalmente anche ha ragione, piuttosto che andare a fare
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delle polemiche inutile, alla fine il discorso è un atto
d’indirizzo.  Ricordo  che  degli  atti  d’indirizzo
l’Amministrazione se ne frega completamente, o andiamo a
fare uno scontro all’interno del Consiglio Comunale, quando
dall’altra  parte  abbiamo  un’Amministrazione  sorda
completamente a tutte le indicazioni che vengono fuori dal
Consiglio Comunale. Mi riferisco ad un atto d’indirizzo che
è  stato  fatto  l’anno  scorso  per  quanto  riguarda  il
Carnevale, si ricorda che qualche mese fa abbiamo fatto un
atto  d’indirizzo  in  cui  invitavamo  l’Amministrazione  a
mettere 10.000,00 euro per fare il Carnevale a Marsala,
proposta  che  è  stata  approvata  ad  ampia  maggioranza  da
parte del Consiglio Comunale, ad oggi di questi 10.000,00
si  sono  perse  le  tracce,  nonostante  l’approvazione  del
Consiglio  Comunale.  Piuttosto  che  andare  a  fare  delle
polemiche all’interno del Consiglio e tra i Consiglieri è
necessario  invece  un  confronto  serio  tra  il  Consiglio
Comunale  e  l’Amministrazione  anche  su  questa  tematica
sollevata dal Presidente Sturiano altre cioè dare mano alle
Società che si stanno impegnando nello sport. 

PRESIDENTE STURIANO 
Il Collega Galfano. 

CONSIGLIERE GALFANO 
Grazie  Presidente.  Forse  a  qualcuno  è  sfuggito  il  mio
intervento, che forse è stato il primo intervento della
serata quando abbiamo iniziato la seduta subito dopo la sua
apertura Presidente, dove mi soffermavo sul fatto che erano
stati dati 160.000,00 euro di contributi ed è passato tutto
nel dimenticatoio, non si sa nulla ed ora invece si fa una
critica, andiamo alla ricerca del particolare ed andiamo
allo scontro tra di noi. Quando facevo il mio intervento
vedevo  annuire  l’Assessore  Baiata  che  secondo  me,  non
voglio  rubare  le  parole,  sarebbe  anche  d’accordo  ad  un
eventuale contributo date a queste società nell’interesse
di tutte, senza entrare nel merito o nei particolari e
quindi  diciamo  che  si  potrebbe  benissimo  evitare  tutte
queste diatribe in Consiglio ed invece attenzionare un po’
quali  sono  i  veri  interessi  della  città.  Grazie,
Presidente. 

PRESIDENTE STURIANO 
Ma infatti è questo il senso collega. Mi dispiace solo che
spesso  si  devii  il  senso  della  questione.  Sentiamo
l’Assessore e chiudo la seduta, a me dispiace. Perché se
ascoltate attentamente gli interventi il senso non è di
dire,  il  Consiglio  non  può  dire…  (intervento  fuori
microfono)… Collega Sinacori se lei sta un po’ attento…
allora trattiamo il punto 4, Il Regolamento sui Servizi
Sociali che sicuramente siamo nelle condizioni di trattarlo
stasera. Prego Assessore. 
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ASSESSORE BAIATA 
Presidente, Consiglieri, sono stato chiamato in  causa e
quindi  cerco  di  dare  qualche  spiegazione.  Voi  sapete
benissimo che è da due mesi che sono Assessore allo Sport
però conosco un pochettino la situazione, perché in passato
sono  stato  anche  Presidente  per  tantissimi  anni  di  una
Società che ha più di quarant’anni di attività e quindi so
benissimo che cosa significa avere un piccolo contributo o
un grosso contributo per sopravvivere, perché tutte queste
società sportive a Marsala vivono di contributi, di sponsor
oppure di soldi che escono dalle tasche dei dirigenti per
tirare avanti per fare attività sportiva. Io desidero dare
una  piccola  risposta  ai  contributi  che  ha  dato
l’Amministrazione.  Io  ho  visto  che  quasi  nessuno  ha
presentato a febbraio la domanda per accedere ai contributi
ordinari per quanto riguarda il Comune, solo due società,
se non ricordo male e sono state anche con piccole somme
attenzionate, potete anche leggerlo dagli atti che secondo
lì, quindi qualche cosa si è anche dato a qualche società
che  ha  presentato  domanda  di  contributo.  Vado  avanti
dicendo  che  giustamente  bisogna  attenzionarle  tutte  le
Società Sportive, bisogna attenzionare chi fa di più, chi
fa di meno ma tutti portano lustro alla città di Marsala,
tutti portalo il nome di Marsala in giro e quindi anche
chi  fa  meno  sport,  perché  chi  gioca  a  bocce  o  chi  fa
pugilato, chi fa vela, chi fa calcio, chi fa Calcio a 5,
tutti vanno in giro per la Sicilia o vanno in giro per
tutta l’Italia come la pallavolo e quindi bisogna fare,
secondo me un Regolamento ad hoc, fare una classifica non
meritoria ma di impegni che hanno le Società. Fare una
scaletta e dire il Marsala Volley fa la Seria A2, perfetto,
va  fino  a  Trieste  e  quindi  da  Trieste  a  Marsala  fa
conoscere la nostra città, X. Il Marsala Calcio gioca fino
a Messina, Y, etc. etc. e quindi a scendere tutte le altre
società: … (intervento fuori microfono)… Non capisco che
cosa  vuoi  dire.  …  (intervento  fuori  microfono)…  Stavo
dicendo questo anche se non ho finito il discorso. Ci può
anche  essere  un  campione  italiano  di  pugilato  che  ha
portato in giro il nome di Marsala, anche in Europa perché
è  stato  tra  l’altro  selezionato  ma  non  credo  che  sia
arrivato  al  podio,  quindi  anche  quel  ragazzo  verrà
menzionato per meriti e vedremo come menzionarlo, perché
conosco  un  po’  tutta  la  situazione,  ecco  qual  è  il
discorso. Anche il Consiglio Comunale, bisogna impegnarsi,
come  ci  dobbiamo  impegnare  noi  a  cercare  di  vedere  un
pochettino  essere  ci  sono  delle  risorse  per  poter
accontentare tutto. Ricordo una cosa che tantissime società
non  hanno  presentato  domanda  di  contributo  perché  la
Regione, la Provincia e Comune nessuno ha più dato soldi,
meriti allo sport, poi parlano tutti di sport: lo sport
porta questo, lo sport è devianze, lo toglie i ragazzi
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dalla strada, però poi iniziando da Roma a scendere nessuno
mettere i soldi per quanto riguarda lo sport, forse Marsala
si è adeguata a questo discorso. Noi l’abbiamo preso e
siamo nelle condizioni di poterlo fare, io sono il primo a
dire Sì incominciamo a dare i soldi a chi merita ed a chi
fare  sport a Marsala e non alle Società Fantasma perché ce
ne sono tantissime di società fantasma, quindi attenzionare
attentamente chi fa veramente attività sportive e lavorare
chi lavora con i ragazzi diversamente abili, perché anche
quelli fanno sport, fanno pallavolo, fanno  danza, fanno
anche  altri  sport  e  quindi  anche  quelli  bisogna
attenzionare e non solo il calcio o la pallavolo, la vela o
la canoa e tutte le altre cose, il calcio a 5 etc., credo
che su questo mi posso impegnare e dire sinceramente che
portiamo avanti anche questa situazione per attenzionare i
contributi sportivi perché bisogna anche dare qualche cosa
alle società. Questo è tutto quello che posso dire. Sto
dicendo che porterò avanti questa situazione e poi saremo
tutti noi vedere un pochettino le risorse che ci sono e
metterle a frutto, perché se c’è un centesimo lo divideremo
e se ci sono cento milioni di euro li divideremo come ho
detto prima. Quindi è assurdo che oggi mi vado ad impegnare
a  dire:  “Sì,  domani  lo  faccio.”  Penso  che  debbo
attenzionarlo  anch’io  e  vedere  il  discorso  generale.
Grazie. 

PRESIDENTE STURIANO 
Assessore grazie per l’intervento. Questi atti d’indirizzo
così come tanti altri è stata volontà… è stata volontà
all’epoca ed è volontà ora da parte dei proponenti, quanto
meno  far  nascere  una  discussione  perché  qua  non  si
discutere mai, perché ci troviamo sempre dinnanzi a fatti
compiuti.  Cioè  non  si  deve  mai  criticare,  non  si  deve
attaccare,  non  può  mai  parlare,  il  Bilancio  che  è
competenza del Consiglio non si può trattare, non possiamo
presentare  emendamenti,  non  possiamo  fare  nulla  perché
abbiamo delegato, abbiamo delegato. Quindi tutto quello che
vuole fare l’Amministrazione fa. Gli atti d’indirizzo non
valgono  a  niente,  gli  emendamenti  al  Bilancio  non  si
possono presentare, perché tutto è impresentabile, non so
se mi spiego. A me fa piacere una cosa sola che lei è un
uomo di sport, che lei abbia preso un impegno, in sede di
Bilancio poi discuteremo e vedremo se nella formulazione
del  Bilancio  l’Amministrazione  ha  previsto,  ha
attenzionato, noi non parliamo di importi, mi spiace che è
stata fatta mezz’ora di discussione sterile perché il senso
non era quello di dire, deve dare X importo o deve dare Y
importo, sarebbe stato un errore, sarebbe stato un errore.
Un errore che magari già era stato fatto quando si voleva
discutere e trattare, per dare un segnale rispetto agli
impegni  che  magari  qualcuno  aveva  preso  e  che  non
sicuramente un impegno che avevamo preso i firmatari ed i
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proponenti di un atto di indirizzo non è nulla, è un atto
che impegna l’Amministrazione, ma l’impegno politico del
Consiglio nei confronti di un’Amministrazione deve valere,
deve valere ed il Consiglio si deve far rispettare. Il
Consiglio non si può dire X importo a te, X importo a
quello, non sarebbe corretto, allora lì faremmo populismo e
faremmo tutto, gli importi che erano state messi, abbiamo
parlato di importo all’epoca, ha ragione il Collega Coppola
quando parla di importi, ma il problema degli importi è di
un  atto  di  indirizzo;  gli  atti  d’indirizzo  sono  stati
presentati prima. Ci saremmo aspettati ancor prima da parte
dell’Amministrazione che ci fosse un momento di sintesi, di
sintesi significa su quello che doveva essere… perché se
non ci fosse stata questa provocazione,  sicuramente non
parleremo… (intervento fuori microfono)… Bravissimo. Io non
sono perché debbano essere dati a X o a Y, io voglio che
l’Amministrazione  si  impegni.  …  (intervento  fuori
microfono)… attenzione se mi date possibilità e spazio vi
do anche altro, perché ad oggi, anche per quanto riguarda
le altre Associazioni non è che c’è stata una valutazione
rispetto a coloro che l’hanno presentato. Non parlo io,
parla la stampa, solo agli amici degli amici, allora noi
vogliamo un criterio che sia uguali per tutti e quindi io
ritiro gli atti di indirizzo perché c’è un impegno da parte
dell’Amministrazione  e  mi  auguro  che  la  stessa  cosa  lo
facciano anche gli altri. 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO 
Presidente  nel  momento  in  cui  lei...  Mi  permette
Presidente? 

PRESIDENTE STURIANO 
Assolutamente sì. 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO 
Nel momento in cui lei ritira l’atto presentiamo un altro
atto, modifichiamo quest’atto di indirizzo in funzione di
quelle che sono le dichiarazioni fatte dall’Assessore in
aula. 

PRESIDENTE STURIANO 
Non è così! Non ha senso! Non ha senso. 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO 
Allora prendiamo atto che l’Assessore si prende l’impegno
di presentare un Regolamento? 

PRESIDENTE STURIANO 
L’Assessore ha preso un impegno. 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO 
Perfetto. 
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PRESIDENTE STURIANO 
A  prescindere  dal  Regolamento,  non  è  un  problema  di
Regolamento è un problema di impegno, di attenzione, di
considerazione. 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO 
Qua  siamo  tutti  testimoni  che  l’Assessore  ha  preso
quest’impegno. 

PRESIDENTE STURIANO 
Questo vogliamo dire. Fare discussioni sterili non serve a
nessuno. Mettere in votazione e fare scontri non serviva a
nessuno,  non  era  la  mia  volontà  e  nemmeno  degli  altri
proponenti. 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO 
Confermo il mio voto favorevole per sentirmi dire questo
dall’Amministrazione. 

PRESIDENTE STURIANO 
Poi  un’altra  considerazione,  siccome  trattasi  di  atto
d’indirizzo e non stiamo parlando di atto deliberativo che
ha subito un iter e che ha avuto i dovuti pareri, una
modifica,  una  cassazione  può  essere  fatta  direttamente
dagli  stessi  proponenti  l’importante  è  che  sono  tutti
d’accordo all’unanimità. 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO 
Presidente io neanche so se questo è l’atto d’indirizzo o è
stato modifico. 

CONSIGLIERE NUCCIO 
L’argomento è chiuso, però da Regolamento… ad onor del vero
ogni modifica ad un atto che è stato protocollato va fatto
attraverso  l’emendamento  o  subementamento.  Nel  merito
condivido tutto quello che hai detto, in pieno. 

PRESIDENTE STURIANO 
Chiedo scusa. Se l’emendamento viene proposto da altri a
modifica  è  come  dici  tu,  mi  metto  tranquillamente  in
discussione.  Siccome  trattasi  di  atto  d’indirizzo
presentato, non trattato, l’ho messo in votazione, stiamo
trattando del nulla, che sia chiaro, diversamente se questo
principio non permetterò più a nessuno di modificare seduta
stante  nessun  atto  d’indirizzo,  nessuna  mozione.  È  un
problema… (intervento fuori microfono)… Detto ciò ritiriamo
le due proposte la 74 e la 75 e se non ci sono altre
proposte chiuderei la seduta. La seduta viene aggiornata a
martedì 23 così come previsto dal Regolamento e la Seduta è
sciolta. 
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